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osé Bono, 
egidoayer 
sidente de 

stiUa*
Mancha

- Con los votos que componen 
.Imayoria absoluta socialista 

fa ííl Parlamento regional, 
é Bono fue ayer reelegido 

^S^ente de Castilla-La Man
in un sesión en que los di- 

^8¡utados de la oposición expu- 
sus críticas al programa 

- íGÓbiemo presentado antea-
^ ppor el de Salobre.

Al inicio del debate, el presi- 
5Dte de las Cortes dio lectura 
^a declaración que conde-. \ pula cecial a viuu -------
jba el atentado de Oñate. A 
jilfeuación fue Francisco
biaJastiUo, portavoz del CDS,

i
e-

^en tomó la palabra para ha- 
íi|incapié en la, en su opi- 
ión, falta de concreción del 

■Brama del aún entonces

FOTOS: LUIS MIGUEL

I'
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^dato socialista. Después, 
S^cista Francisco Cañiza- 
jKticó, entre otras cosas, la

Infructuosa mediación de
ib A

pnte decisión de Bono de
gjj^ m los trámites de declara- 
/ ón de Cabañeros como par- 
j^ Bjatural, medida que fue ta- 
^: pda por aquel de "electora-onk

ven

ostí 
os te 
lecta

Se’procedió por último a la 
Énón, cuyo resultado fue de 
Ocmco votos favorables a 
^Bono. Los representantes 
BP votaron en contra (dieci-

« «votos, pues uno de los di- 
^1^^ lados de este grupo no asis- 
.jAí My los cuatro parlamenta- 

®)iiel Centro Democrático y 
acial se abstuvieron. En con-

Madrid en la crisis 
municipal de AP de Albacete

Infructuosa resultó la mediación que un 
representante de la ejecutiva nacional de AP 
intentó en la tarde de ayer con todos los afüia- 
dos impheados en la crisis del grupo munici
pal del Ayuntamiento a consecuencia de la di
visión entre ellos por la elección de portavoz.

Roberto Sanz . Pinacho, responsable del 
área electoral de AP y miembro del comité na
cional, declaró tras la reunión que no se había 
llegado a ningún acuerdo, si bien confiaba en 
que pronto se resolvería la situación plantea
da en nuestra capital, que, señaló, “mi impre
sión es que no es tan problemática como 
creía". Asimismo, manifestó que una vez es-

cuchadas todas las partes emitirá un informe 
a Madrid, “y los órganos competentes del 
partido serán quienes decidan”.

Acusan a la 
Administración 
de “despreciar 
olímpicamente" 
a las Cámaras 
Agrarias

Según 
Maraver 
mientras se 
especule con los 
precios 
no habrá 
salida para 
las lentejas

(Pág. 7)

El CDS 
pide una 
comisión que 
vigile las 
contrataciones 
municipales

(Pág. 10)

El comedor de 
Las Seiscientas 
abrirá también 
en verano

(Pág. 9)
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itW ’'^°®' ®' candidato socia- 
ía obtuvo la mayoría precisa 
«16 investido presidente au-

inB

dco.

er se firmó el convenio 
vincial del campo

1

6,25 por ciento, frente al 22 por 
ciento que solicitaban en prin
cipio los representantes de los 
trabajadores, que han cahfica- 
do el convenio de “decepcio
nante".

(Editorial y pág? 6)

A la reunión celebrada ayer, y que duró 
cerca de dos horas, asistió el presidente pro
vincial, Martínez Paños; el secretario provin
cial, Francisco Juárez; el portavoz nombrado 
por el comité provincial, Gregorio Parreño; y 
Francisco Ballesteros, nombrado para el mis
mo cargo por la votación de seis contra tres de 
los concejales del Ayuntamiento, además del 
propio Roberto Sanz.

(Pág. 10)

Dos guardias 
civiles muertos y 
dos heridos 
en un atentado 
en Guipúzcoa

(Pág. 5)
(Pág. 16)

a

Bernardo 
Cabañero, 
“tormentoso” 
comienzo de 
legislatura

Con medidas sanitarias de 
urgencia ante la anegación del 
sistema de alcantarillado de la 
localidad de Villarrobledo, die
ron inicio ayer las actuaciones 
del nuevo alcalde de la locali
dad por el Grupo Popular, Ber
nardo Cabañero.

Un nuevo proyecto de remo- 
delación de la plaza histórica 
de la villa, la erradicación total 
del paro con la puesta en mar
cha del Polígono Industrial y 
una política de relajación fiscéil, 
serian las líneas maestras que 
la nueva Corporación, consti
tuida el pasado lunes, pondrá 
en práctica en los próximos 
cuatro años.

(Pág. 11)
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FARMACIAS
SANTORAL LA HOJA DEL ALMANAQUE

Santos Buenaventura, dr.; Eutropio, Jenaro, 
Florencio y Antíoco, mártires, Santiago y Atana
sio, obs., y santas Zósima y Julia, mártires.

Días transcurridos: 196.
Días hasta finalizar el año: 169.

PARA HOY: NTRA. SRA. 
quina C/. de la Residencia) y 
(Junto Pasaje Lodares).
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Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve
Niebla

Lluvia

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 4.30 y se pondrá a las 7.23.
Cuarto menguante el día 17.

PARA MAN AN A: MEDRANO GONZAT n-r 
te 9 S‘'''*'^^^ tt-DTTC’T^A /<^TTTr7 A -K-r / . ’^^^TXUi4Surco), y RUEDA GUIZAN (Antes ^aS n'^’í
21 (Esquina Rosario).

TELEFONOS

Sigue el descenso

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

€

Ayer se registró en Albacete una tem
peratura máxima de 32’4 grados a las 
17.10 y una mínima de 15’2 a las 7.30.

La huemdad relativa del aire fue del 81 
por ciento y el viento sopló racheado con 
una fuerza de hasta 210 kilómetros a la

hora. El cielo permaneció cubierto.
Para la zona castellano-manchega se 

espera para hoy tiempo nuboso con chu
bascos que pueden ser de origen tormen
toso. Vientos flojos variables. Temperatu
ras más bajas.

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional......... 
Policía Municipal......
Guardia Civil ...... 22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico ...............
Casa de Socorro ..................
Cruz Roja Ambulancia......
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General.................
Estación de Ferrocarril .....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos .............................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil....................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal 
Guardia Civil ..... 
Bomberos ...........  
Casa de Socorro 
Cruz Roja............

HELLIN
Comisaría de Policía ..
Servicio Urgencia S. S.
Policía Municipal.........
Bomberos ......................
Casa de Socorro ..........
Cruz Roja .......................

ALMANSA
Parada de Taxis ...... ........ ..
Bomberos ...............................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal.................
Guardia Civil ........................
Cruz Roja ................. ..............

Hazte socio de la Cruz Roja 
No te cruces de brazos.

1 D_______

| Domicilio.

| Población

1 Ibi

Enviar cupón a la Asamblea Provincial de Albacete:
San Antonio, 23.02001 Albacete. Teis. (967) 2190 50 y 21 90 12 +Cruz Roja Española

* MA <»M bü ZtLíi/tCÍiVÍSLa Tribuna Don

Domicilio

Ciudad Provincia,

44 21 93.
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45
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Avenida de Esp¿ 
Altozano
Estación Vieja ' J
Estación Nueva... !
Hospital... ?

MOVIMIENTO 
DEMOGR^ 

Nacimientos

David Martínez Yest&i 
Jose Joaquín y Mariais^

Alicia Cabezuelo ^ r 
hija de Manuel y Josefs

Esmeralda Aren,' 
hija de Roque y Maiia

María Lourdes Lópei( 
hija de Miguel y Custfl(6 —

Vicente Cortés Val ( 
de Juan y Concepción, । i 
~ ———^^St

CUPON PROClEg 
Número premiadot-

7098. ^ osas
(Premiados con 100^!, g^,.

11Núm. Plas.

8 SO ¡5 de
98 SOO kLí

. 098 5.000 ítipi
7097 1.250 bon
7099 1.250 paz 

ión

* Deseo formar ' 
1 parte de la i 
I Cruz Roja 1 
■ Española, por lo j 

que me ofrezco I 
■ como socio 
J colaborador.
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A la atención de nuestros suscriptores; 
Si por estas fechas veraniegas se marchan 

de su domicilio habitual y desean seguir 
recibiendo LA TRIBUNA les sugerimos nos 

remitan cumplbnentado el boletín adjunto, 
al departamento de suscripción, Apartado 

de Correos 369 de Albacete.

A,

Domicilio

Del día.

SE TRASLADA

Provincia

Hasta el día.

j ’?^a 

F■ Per 
1^

^es 
feo, 
'^t

.D.2022
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í iedesma y Barrionuevo,
analsii 
lelo t
Josefa. en el ring
renes

PILAR URBANO
Justo!----------------------------------
i Vargí OS rifinafes y las tensio- 
xáón. nes entre los ministros
____> Justicia e Interior son ya en 

sitos tan connaturales como
tiadoij í^'®® ^° ®® ^ ^^ “^^^ ^® ^'’ Já?Las hubo entre Martín Vi-

y Lavilla, y llegaron a peli-

50
500

5.000
1.250
1.250

osas descargas cuando Or- 
5ñezy Rosón. Así que no voy a 

la blusa porque una 
emás se enfrenten los titula- 
5 de esas carteras, en este 
so Ledesma y Barrionuevo. 
Hipismos del paisaje, digo, 

¡onuevo la emprende aho- 
ones tendrá!) contra la 
de jueces de justicia y 
acia, de donde procede 

lega del Gobierno, Ledes- 
e yles acusa poco menos que 
#nn¡vencia, o de permisivi- 
iii,*con los batasuneros cóm-
Ks de ETA. Y no se detiene 

a que" la justicia fun- 
pwi que nunca". Ledes- 

’por solidaridad gubema- 
. declina pronunciarse 

lica; aunque lo hace por 
».de^8u "subsecre" Liborio 

Esas declaraciones son 
^as y no me han gusta- 
ás sutil, Ledesma escañ

os ^agos de respuesta 
el buen entender: "Los 

« rentan con el apoyo de 
-pos los poderes del Esta-

•V yo, como demócrata 
«en la criticayenla libertad 

cesión". Recuérdese que 
“uevo en su polémica de- 

"^^io 16" pre
pone los medios de comu- 

y privados, 

'^^ ®^ ministro

.....^: Dic/1J^®® costuras, 
r^® “anticS^i™^ ^® no 
Íh<telaí^ ^"^^^^ '^^ 
Wente ®“H^®»oris- 
‘‘^«^andovd ^^Í’°^ ®^^^®

"^^^ecto

.....*: ffl«S^»““ 
Usted ^’ °^“nstro.

.... ' ^P^den?es^®^'^° ®^^^- 
Colchan ^^°^csalos

.... pirque SZ3°^éle2!
8^P''®rsión n ® ° enunció

• I ■ ^^SíO;sobre-

blanco, sino también porque 
ahora anda debatiendo los Pre
supuestos Generales del Esta
do ex-Consejo y ex-Parlamen- 
to, con Cuevas, Redondo y Ca
macho. Y a su propio presiden
te González, que el otro día en 
un mitin con jubilados de la 
UGT "se comprometió" a au
mentar las pensiones en 1988, 
sin que el Consejo de Ministros 
haya dicho aún esta boca es 
mía".

La otra costura es la de “la 
trayectoria de Ledesma", que 
el mismo esgrime como argu
mento “para valorar con funda
mento su posición en el conten
cioso con Barrionuevo: “Hay 
suficientes datos (...) y - entre 
ellos mi propia conducta y mis 
actos antes y después de estar 
en el Gobierno". Pues... no. Si 
hay algún ministro socialista 
que haya experimentado vai
venes en sus posiciones doctri
nales, de “antes" respecto a 
"después", y de “después" 
respecto a "más después", ese 
ministro es Ledesma. Traigo al 
papel, de memoria, algunos de 
esos “datos". El mismo Ledes
ma que, como miembro del 
Consejo General del Poder Ju
dicial (CGPJ), defendía la máxi
ma independencia del CGPJ, 
como "poder del Estado", pro
pugnando incluso la elabora
ción autónoma de sus propios 
presupuestos, que —en su opi
nión de “antes"—tendrían que 
enviarse directamente al Parla
mento sin intervención del Go
bierno, fue ya como ministro el 
autor material de una ley orgá
nica que negaba no sólo al Po
der Judicial esa independencia 
económica, sino que lo sometía 
al signo político imperante has
ta dejar al arbitrio del Gobierno 
y del Parlamento la designa
ción de todos sus miembros. El 
mismo Ledesma que antes de 
^^^ ’^mistro quería una pericia 
judicial “orgánicamente de
pendiente del ministerio fis
cal", es el que siendo ministro 
la hace depender del titular de 
Interior. El mismo Ledesma 
<Tue, antes fuera demócrata- 
cristiano, era partidario de la 
vida del nasciturus, se ha reve
lado después como el más em
pecinado y obsesivo defensor 
del aborto - a - gogó. Y, en cuan
to a los vaivenes, una vez sen
tado en la “gestatoria" minis
terial, ahí están, con sus espe
luznantes saldos de delincuen
cia callejera ampante y consu
mo de drogas campeante, la re
forma y la contrarreforma del 
Código Penal. Ambas del mis
mo puño y letra.

Editori^

El convenio del campo
El último de los grandes convenios 

colectivos que se negocian en la 
provincia quedó firmado ayer tras lle

gar a un acuerdo las centrales sindica
les CC.OO. y UGT y la Confederación 
Sindical de Agricultores y Ganaderos. 
Después de alcanzados otros importan
tes convenios (algunos no sin proble
mas, como el del comercio) sólo restan 
los de panadería y hostelería, con lo que 
la negociación colectiva de este conflic
tivo año quedará cerrada en Albacete.

Largas y laboriosas han sido las se
siones de discusión hasta acercar lo su
ficiente las inicialmente muy distancia
das posiciones de las dos partes nego
ciadoras del convenio. Al final, se ha al
canzado un punto medio que no se 
aparta mucho de la media de los restan
tes acuerdos colectivos: Incremento 
salarial del 6'25 por ciento, (eso que Sol
chaga llama “en torno al cinco por cien
to”, aparte de otras mejoras sociales 
que sin llegar a satisfacer las peticiones 
de los sindicatos demuestran la volun
tad negociadora de ambas partes.

Como dice en las páginas interiores 
el secretario de la organización profe
sional agraria firmante, la crisis del 
campo albacetense —como la de todo 
el español— es tan grave que afecta por 
igual a empresarios y trabajadores y no 
permite excesivas alegrías salariales. 
En tiempos como éstos, en que los pre
cios de los productos agrarios se man
tienen o incluso tienden a la baja y la 
propia política agraria comunitaria em
pieza a hacer marcha atrás eliminando

gastos y subvenciones, difícilmente 
puede exigirse a los agricultores que 
suban mucho los sueldos. La “conten
ción salarial" recomendada por el Go
bierno es pura necesidad para los agri
cultores, que ven mermar día a día su 
renta y empiezan a pensar muy seria
mente en abandonar explotaciones que 
ya no son rentables.

Hay que felicitarse de que finalmen
te todos se pusieran de acuerdo y ce
dieran en sus respectivas posiciones 
hasta posibilitar un convenio que afec
tará a casi diez mil trabajadores en la 
provincia, acaso los más abandonados 
históricamente como reflejo del aban
dono secular que sufre el sector. Pero, a 
la vez, hay que reflexionar acerca del 
hecho, reseñado por los sindicatos, de 
que el convenio a que nos venimos refi
riendo siga siendo uno de los más bajos 
de los suscritos, con salarios muy poco 
por encima (y a menudo incluso por de
bajo) ael mínimo interprofesional.

Los problemas del campo español 
no se solucionarán mientras no se logre 
equiparar las rentas agrarias a las de 
los demás sectores industriales y de 
servicios. Los productos agrícolas de
ben tener precios suficientes para que 
los empresarios puedan mantenerse y 
para que los trabajadores perciban 
sueldos similares a los de otros españo
les, pues todos somos igual y constitu
cionalmente iguales. Y esa es una labor 
que deben emprender, sin dilación, las 
autoridades.

Un barco en Cádiz
LUIS APOSTUA

PARA que los obreros de 
los astilleros de Puerto 
Real (Cádiz) tengan trabajo ha 

sido * preciso quitárselo a los 
obreros de los astilleros de Co
rea o Japón. No hay otra regla 
que la competitividad en pre
cios, caridades y financiación, 
pero esa pugna comercial tiene 
que mirar preferentemente al 
exterior, que es de donde nos 
puede venir el pan nuestro de 
cada día. Ahora, los conflictivos

astilleros de Puerto Real tienen 
un contrato importante con 
una compañía petrolera france
sa, que los ocupará durante dos 
años.

Por lo que vemos en las infor
maciones, el comprador fran
cés tiene todavía un cierto te- 
morcillo a los disturbios y, en 
general, a la exagerada conflic
tividad social de muchas em
presas españolas, entre ellas 
estos astilleros gaditanos.

Es cierto que el Gobierno so
cialista necesita dos años de

paz laboral para presentarse 
con buen balance a las eleccio
nes del noventa, pero hay que 
reconocer que ese interés par
tidista coincide con el interés 
general de la nación. Dado ese 
planteamiento, todo se juega 
en concertación o negociación 
propuesta por el Gobierno, 
pero las cotas que pone Comi
siones Obreras para sentarse a 
negociar son deliberadamente 
muy altas, casi disuasorias. Me 
da la impresión que Marcelino 
no quiere despedirse sin su 
gran huelga general.

Soto WA tíiviai,
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pocos, descoi^anlt 
vas fórmulas y 8?? “^i 

delXí^ 
n^ontal,peroia^3^°^ 

nos maliciosa por la fórmula 

del "curalotodo". “^ 
El pueblo espera e¿.

de lo novedoso, peroe¿ 
noUega,Pasaeltieni¿ 
fermedad se extienda 
demores piden calmaytí 

confiando, porque sig» 
^^® “^niasoniásii 

sidades que antes: fe 
lud económica, quieren t 
]o, quieren seguridad, 
igualdad, quieren pan, ^^ 
co. El pueblo sigue «n^ 
en quienes les han pío® 
el remedio.

Notas de mi archivo

ANGEL FLORES 
MORALES

FOTO: LA TRIBUNA

El autor, en la necrópolis de Chel-la.

Camino de El Atlas (V) 
En país bereber

PARA llegar a Marra
quech, país de la Ber
bería de El Atlas, hay dos iti

nerarios principales: El más 
rápido desde la cercana Ca
sablanca, pasando por Set- 
.Tat y, el más largo, pero de 
más interés y, sin embargo, 
el menos conocido, que sale 
de Rabat, por la Puerta de los 
Zaers y nos permite ver la Ne
crópolis de Chel-la. En la 
puerta de entrada a la Necró
polis, ricamente decorada, 
hay una inscripción, con ca
racteres cúficos que atesti
guan su fecha de construc
ción, de 1310 a 1329.

Dentro del recinto, en su 
parte alta, están las tumbas 
de los reyes merinidas y fami
liares; en la baja, existen pe
queños "marabut” de santo
nes y, bajo la colina, a la dere
cha de las ruinas romanas, un 
manantial, formando una pe
queña charca, con tortugas 
que son alimentadas con 
huevos duros, que un "mori
llo" avispado vende junto a la 
fuente. En mi época de estu
diante, aparecía siempre 
dentro del recinto un agua- 
dir, "elguerrab" (llamado así 
por el pellejo en que llevan el 
agua, "guerba"), portando el 
pellejo de cabra y un reci
piente de cobre, brillante, en 
forma de media naranja, col
gado del cuello por una cade
na, y una campanita de cobre 
para atraer a los sedientos, 
gritando "hená el guerrab” 
(aquí está el aguador). El re
parto del agua era gratis, 
aunque a veces recibían al
guna dádiva. Hoy día, se pre
sentan en los lugares visita
dos por los turistas, vestidps 
de colorines, con sombrero 
ancho cabileño, del que cuel
gan algimas trenzas negras y 
se ofiecen fotografiarse junto 
a ti, dándote un sorbo de 
agua (chorba) a cambio de, 
no menos, de un "dirhan” 
(xmas 18 pesetas).

Reemprendemos el cami
no, dentro del país bereber; 
franqueamos el río Korifla, 
cerca del cual está la tumba 
de Abdal-lah ben Yasin, pro
motor de la reforma almorávi
de en el s. XI, y una hora des
pués llegamos a Rommani (la 
antigua Marchand del pro
tectorado francés). Aquí se 
celebra en septiembre un 
“musen" (romería religiosa) 
cerca de la tumba de Sidi bu 
Amar, santo personaje origi
nario de Andalucía, en el s. 
XV. En estas fiestas se sacri
fican reses, se reza bajo la di
rección de im "fakih", a la vez 
que van entregando limos
nas en respuesta a las cuales 
el que reza pide por la salud y 
bienestar del que la entrega, 
a lo que el coro de todos los 
presentes contesta: "Amin” 
(nuestro amén), con las ma
nos juntas por los meñiques y

á

las palmas hacia arriba. Du
rante los tres días que dura la 
romería se diviertan oyendo 
a los gaiteros, viendo las dan
zas de los “guenauas” (tribu 
de la que salen los mejores 
bailctrines de Marruecos), es
cuchando a los cuentistas y 
curanderos. Así hasta el últi
mo día, en que se reúnen en 
grupo para emprender el re
greso a sus puntos de origen.

Haciendo camino, dejamos 
la región de los Zaers y entra
mos en la de los Zaián, confe
deración de varias tribus bere
beres dedicadas, en otra épo
ca, al pillaje y cuyo radio de 
acción eran las laderas occi
dentales del Medio Atlas. En 
el cercano poblado de El Ke- 
bab, estos bereberes confec
cionan tapices de pura lana, 
con decoración geométrica 
visible sólo por el anverso, de 
una tonalidad rojiza preciosa.

Antes de llegar al poblado 
de Uad Zem, se extiende la 
meseta de los fosfatos de Ku- 
rigba, primera riqueza de 
Marruecos, pudiéndose ver 
los conos de deyección de al
gunos centros mineros y la 
central de extracción de fos
fatos de Sidi Dui. Pasado el 
pueblo cruzamos el gran zoco 
agrícola de la llanura de los 
Beni Amir, que se celebra los 
miércoles; atravesamos el 
Kalaa de Seragna, con su par
te antigua rodeada de mura
lla, ya con el típico colorrojizo 
bereber, y entramos en Ta- 
melelt, circundado de huer
tas y olivos y en su zoco del 
martes que, por la hora en 
que hemos llegado, las doce,' 
está en sus últimos momen
tos; pero vamos a recordar lo 
que ha sucedido antes de 
nuestra llegada, que es, 
exactamente, lo que sucede 
todos los martes del año en 
este zoco.

Desde el amanecer, se 
acercan largas caravanas por 
todos los caminos que llevan 
al mercado: hombres a caba
llo, mercaderes sobre acémi
las, mucha gente a pie, los jó
venes cantando estribillos, 
las mujeres, descalzas, con 
una tela de colores graciosa
mente enrollada a la cintura y 
echadas a la espalda, las ba
buchas. En el recinto cerra-

do, cada actividad tiene su si
tio bien determinado. Cuenta 
V. Benítez Cantero, en su 
“Sociología marroquí" que a 
un lado se colocan los pana
deros, al otro los recoveros; 
allí los aceiteros y a su lado 
los jaboneros. Separados, los 
caleros y yeseros junto a los 
alfareros; el herrador actúa 
más allá y los vendedores de 
babuchas y telas, se alinean 
en otra parte, formando calle 
con los que veden especias, 
telas, remedios rudimentarios 
para evitar males o de adorno 
para las mujeres.

Junto a la entrada princi
pal, están los “tolba” (estu
diante que ya saben de me
moria el Corán y que actúan 
de amanuenses), echados 
muellemente en esteras, con 
sus plumas-cañas y tinteros, 
esperando a los clientes; van 
llegando los “isuquen” 
(agentes vendedores), con 
las acémilas cargadas de gra
no, maderas, aves, sal, hue
vos y bestias destinadas a la 
venta. A eso de las once de la 
mañana, todos están en el 
zoco. Entre otras medidas 
que utilizan en sus transac
ciones, en cuantó a equiva
lencia a las españolas, están 
el “quentar" (quintal), el 
"ton” (tonelada), el “mud” 
(almud), el “lietro” (litro), el 
"meiil” (milla), etc.

Ahora, en un ligero recorri
do nos llega, de un hornillo 
improvisado, el olor de los 
buñuelos,del "mechui" (car
ne asada), del "kesra" (panes 
calientes) y de los sabrosos 
pinchitos con “yilaba" (higa
dillo asado envuelto en 
sebo), que degustamos se
guido de tres vasitos con 
hierbabuena. Alrededor de 
las dos de la tarde, el zoco 
empieza a dislocarse y, reuni
dos en grupo, la gente em
prende el regreso a sus 
" aduares " del campo o a sus 
casas de las aldeas cercanas.

Siguiendo nuestro camino, 
pasamos por los palmerales 
cercanos a Marraquech y, por 
la puerta de Duc-ceda, entra-

Erase una vez una provincia, 
en la que sus dirigentes más 
significativos, no habían naci
do en ella, y por eso era com
prensible, porque la provincia 
no podía aportar hombres de la 
talla de quienes hoy la gobier
nan. Era una provincia atrasa
da, inculta y decadente, que 
sólo producía hombres atrasa
dos, incultos y decadentes, por 
lo que hacían falta "los impor
tados” para sacarla del atolla
dero y del subdesarrollo en que 
se encontraba; necesitaba la 
ayuda “providencial" de estos 
hombres-sacrificados.

Uno de los pueblos de esa po
bre provincia, corría una suerte 
paralela.

Como en los tiempos bíbli
cos, la “peste" estaba hacien
do estragos entre la gente del 
pueblo llano, sumiso y desam
parado, que nada podía hacer 
ante la adversidad.

La antigua enfermedad la ha 
detectado la nueva clase políti
ca y se presta compasiva a ata- 

. jar la dolencia: Evidentemente, 
en el pobre pueblo de la pobre 
provincia, hacen falta también 
“los importados”.

Como “iluminados” que es
tán, aprovechan la ocasión 
para patrocinar una nueva fór
mula de cura contra la terrible 
enfermedad. Pero la pócima 
está manipulada para que los 
resultados parezcan lo que no 
son y pueda ser utilizada para ir 
intoxicando lentamente al pue
blo.

Han llegado a nuestros pue
blos y ciudades, importados de 
otros lugares los milagreros de 
tumo, los salvadores del pue
blo. Son enviados para curar
nos pues los cuidados que te
níamos, resultaban ineficaces y 
caros. Los estudios y la expe
riencia de los viejos expertos ya 
no sirven comparados con las 
nuevas fórmulas curativas im
portadas.

El pueblo, una vez enterado 
del hallazgo, abandona lo in
servible y caro, y prueba con lo 
nuevo y barato. El éxito en prin
cipio está asegurado: Las boti
cas cierran, los maestros de la 
medicina se retiran, y se da 
paso a los nuevos redentores.
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El tercer triunfo en las urnas 
de Robert Hawke —hecho sin 
precedente en la historia políti
ca del continente austrahano— 
es la victoria de la moderación. 
Antes de ser diputado, Hawke 
fue el presidente, del poderoso 
Consejo Australiano de Sindi
catos. Y es posible que su prag
matismo no sea ajeno a su ex
periencia sindical. En todo 
caso, la política gubernamental 
laborista encabezada por él 
desde 1983 ha tenido una neta 
inclinación hacia la derecha. El 
resultado de las elecciones de 
sábado pasado, con un incre
mento de la mayoría de que dis
ponía en la anterior Cámara de 
Representantes, consagra los 
esfuerzos realizados por Haw-
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[fe momento de la reunión, con el representante de la ejecutiva nacional a la derecha de Los dos candidatos, poco antes de empezar la reunión.
pueda Martínez Paños.
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Jifiuctuoso resultó ayer el intento de me- 
iaeión de un representante nacional de AP en 
[problema del grupo municipal de Albacete, 
ludido por la elección del portavoz. Roberto 
¡ñzPinacho, responsable del área electoral de 
iP, a la vez que miembro de la ejecutiva nació-

, 11, se desplazó expresamente a Albacete para 
í¿8K ^®^^^ situación y escuchar las versiones 
en dan

de las dos partes enfrentadas dentro de las 
mismas filas políticas.

Según declaró Sanz, que actuaba por dele
gación de García Tizón, si bien ayer no se llegó 
a ningún acuerdo “puede llegarse a uno muy 
pronto, que beneficie al funcionamiento del 
Ayuntamiento de Albacete". “Además —aña

dió— mi impresión es que la situación no es tan 
problemática como creía en un principio". El 
enfrentamiento de concejales aliancistas por la 
elección de su portavoz municipal, como ocurre 
en Albacete es el único caso que se le ha 
planteado al partido aliancista en toda España, 
según reconoció Sanz.
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Un delegado de Tizón se entrevistó con las partes afectadas

A pesar de la mediación de 
Madrid, AP sigue en crisis
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forme a Madrid y que serian los 
órganos competentes del parti
do quienes decidirían sobre el 
asunto.

Sanz reconoció, asimismo, 
que con anterioridad a la reu
nión había tenido contactos por 
separado por el presidente pro
vincial y el candidato oficial a 
portavoz, Parreño, y con el otro, 
Francisco Ballesteros.

De las conversaciones con 
cada uno de ellos no quiso ha
cer declaraciones, aunque sí se 
mostró optimista con relación a 
una pronta solución de la crisis 
aliancista albacetense.

La división municipal de AP

está provocando, a juicio de to
dos los partidos representados 
en la institución, un retraso im
portante en el funcionamiento 
interno del Ayuntamiento, ya 
que la crisis conservadora esta
lló pocas fechas después de 
producirse la constitución de la 
nueva Corporación. Hasta el 
momento, queda, pendiente la 
designación y formación de las 
comisiones informativas de 
cada área municipal, por lo que 
muchos proyectos y asuntos se 
encuentran estancados, así 
como la celebración del próxi
mo pleno municipal, que será el 
primero de la nueva Corpora
ción y que deberá reaUzarse an
tes del próximo día 30.

Como ya ha informado este 
periódico, ante la situación de 
elección de dos portavoces mu
nicipales ahancistas, uno de
signado por el partido y otro 
por seis de los nueve conceja
les, el alcalde ha concedido al 
Grupo Popular diez días de pla
zo para solucionar el problema, 
en que jugarán un papel impor
tante los informes jurídicos. Por 
una parte, la institución sólo 
puede reconocer como porta
voz a aquel concejal cjue haya 
sido nombrado mediante vota
ción de sus compañeros, según 
establece el reglamento inter
no. Por esta cláusula el recono
cimiento recaería en Balleste
ros. Por otra, el partido, no con

sidera a este portavoz, sino a 
Parreño, pero su elección no es 
legal ante el Ayuntamiento.

Al parecer, aunque con el in
tento de ayer no se llegó a nin
gún acuerdo, por parte de las 
personas implicadas en el con
flicto se pretende realizar reu
niones en los próximos días 
para vislumbrar, una solución 
que garantice la armonía muni
cipal de AP en la institución lo
cal.

Por otra parte como ya ha in
formado este periódico, ante la 
división ratificada en una reu
nión celebrada hace unos días 
entre los concejales, el presi
dente provincial del partido de
cidió comunicar a Madrid, con 
carácter de urgencia, la sus
pensión de militancia de cuatro 
de ellos y la iniciación de expe
dientes disciplinarios contra 
los mismos. El motivo de esta 
postura fue la negativa de los 
cuatro a reconocer a Parreño 
como portavz, tal y como ratifi
caba el partido.

CARLOS ZULOAGA
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dos los concejales, Francisco Balleste
ros. A todos escuchó e intentó que en 
el día de ayer las dos partes enfrenta
das llegaran a un acuerdo. Parece ser 
que hubo un momento en el que la so
lución era un hecho pero al final siguie
ron predominando los intereses de 
cada uno y será Madrid el que decida 
quién debe y quién no debe ser el por
tavoz. Es posible que hoy mismo se in
tente otro acercamiento, sin el mensa
jero madrileño, pero con la esperanza 
de que la crisis se cierre de una vez por 
todas.

Porque está claro que el nombre 
que pueda elegir el partido para el 
puesto de portavoz no va a cicatrizar

tan fácilmente las heridas producidas 
en los últimos días en el electorado 
aliancista y en el propio Ayuntamien
to. Y si LA TRIBUNA se ha decantado 
en los últimos días por alguien ha sido 
únicamente por estos últimos, por los 
votantes y por el Ayuntamiento de Al
bacete por entender que se estaba co
metiendo un fraude con ellos.

Y lo hemos hecho porque en estos 
conflictos nada tienen que ver las si
glas de un partido. Da lo mismo que 
sea AP, PSOE, CDS o Izquierda Unida, 
lo que importa es que en el juego de
mocrático nadie cometa errores y mu
cho menos que se deje de lado la vo

luntad de una parte del electorado y el 
normal funcionamiento de una institu
ción.

Afianza Popular de Albacete está 
siendo incapaz, de momento, de arre
glar sus problemas. Todo lo contrario, 
ya que está siendo la comidilla diaria 
del mundillo político. Han tenido que 
tirar del mensajero de Arturo García 
Tizón y según se mostraban ayer las 
caras de los "comensales” parece que 
la crisis continuará.

Y mientras, todo un Ayuntamiento 
esperando a que un partido se ponga 
de acuerdo en solucionar sus proble
mas internos. Al final, cada uno, ten
drá que justificar sus actuaciones.



Miércoles, 15 
de Julio de 1987

Manuel Santos, presidente de 
la Provincial.

“El Gobierno 
desprecia 
olímpicaniente 
a las Cámaras 
Agrarias”
□D- C-

El presidente de la Cámara 
Agraria Provincial, Manuel 
Santos, ha manifestado la LA 
TRIBUNA su indignación por 
lo . que considera como “des
precio olímpico de la Adminis
tración a las Cámaras Agra
rias ". La convocatoria por parte 
del Instituto de Relaciones 
Agrarias de una reunión para 
tratar sobre las negociaciones 
de los precios agrarios en la 
CEE, a la que han sido convoca
dos los secretarios de las Cá
maras Provinciales pero no los 
presidentes, es para Santos 
“una maniobra inadmisible 
que deja claro el propósito del 
Ministerio de hacemos morir 
por inanición”.

“Que se enteren todos los 
agricultores de Albacete —dijo 
Manuel Santos— de que si des
de las Cámeuas no hacemos 
más no es porque no queramos, 
sino porque no nos dejan. 
Como corporaciones agrarias 
representativas que somos de
beríamos ser consultados para 
los temas de importancia, pero 
el Ministerio sigue la política de 
ignoramos y dejamos a un 
lado. Hace unos años que no re
cibimos instmcciones ni con
sultas de las autoridades, y a 
los estudios que les remitimos 
no les hacen ni caso”.

“Es inadmisible"

El hecho de citar a los secre
tarios de las Cámaras en lugar 
de a sus presidentes es, en opi
nión de Santos, “inadmisible, 
porque los secretarios son fun
cionarios que están a las órde
nes del director general del IRA 
y que van a decir amén a lo que 
él les proponga. Quienes de 
verdad conocemos los proble
mas y necesidades del campo 
español somos los presidentes 
y lo que tenía que hacer el Go
bierno es cargarse de una vez 
las Cámaras si es que está dis
puesto a ello, como vienen de
mostrando, pero que no sigan 
arrinconándonos ”.

Al parecer, la actividad de la 
Cámaras Agrarias albaceten
ses (tanto las locales como la 
Provincial) ha disminuido hasta 
llegar a cero en los últimos 
tiempos, tras la aprobación de 
la nueva Ley de Cámaras que 
aún no ha entrado en vigor.

ALBACETE

Después de varios meses de negociación

Ayer se firmó el Convenio Provincial del 
Campo, con incremento salarial del 6,255

Los sindicatos Comisiones y UGT y la organización 
profesional agraria SAGA llegaron ayer a un acuerdo 
por el que el convenio provincial del campo para este 
año en Albacete contendrá un aumento salarial del 
6,25 por ciento con relación al de 1.986, con otras mejo
ras sociales referidas a la paga de beneficios, suscrip
ción de una póliza de seguros, revisión salarial... El del

campo es el más importante de los conve 
negocian en la provincia, pues afecta a 
trabajadores, y en esta ocasión su acuerdoh '^^'' 
cialmente dificultoso y se ha retrasado nnr ^^'^^^'^

ras de patronal y sindicatos, que enprincinin ^P^
un aumento superior al 22 por ciento.

□ Dimas CUEVAS

Poco después del mediodía 
de ayer se firmaba por fin el 
convenio en el mismo lugar 
donde se han desarrollado to
das las negociaciones bajo la 
moderación de Abelardo Sán
chez, el IMAC (Instituto de 
Mediación, Arbitraje y Conci- 
hación). Suscribieron el 
acuerdo los sindicatos Comi
siones Obreras y Unión Gene
ral de Trabajadores por la par
te social, y por parte de los 
empresarios la Confederación 
Sindical de Agricultores y Ga
naderos (SAGA), única orga
nización agraria de la provin
cia que ha intervenido asi
duamente en las negociacio
nes.

El incremento salarial esta
blecido para todos los con
ceptos es del 6,25 por ciento 
en relación con la tabla sala
rial del convenio del año pa
sado, primero que se alcanza
ba en la provincia. Las exi
gencias de los sindicatos han 
tenido que reducirse desde el 
22 por ciento con que se ini
ciaron las negociaciones, 
mientras que la oferta patro
nal se ha incrementado en un 
pimto y veinticinco centésimas 
desde su posición inicial. De 
esta forma, los salarios que
dan (con carácter retroactivo 
desde primero de año) entre 
las 36.337 pesetas mensuales 
para los menores de 16 años y 
las 57.375 para los técnicos, 
pasando por las 44.413 de 
tractoristas y afines, y otras 
cantidades similares para las 
restantes categorías.

Los eventuales

El principal problema, sin 
embargo, no ha estado en los 
trabajadores fijos, sino más 
bien en los eventuales para 
los que los sindicatos pedían 
sustanciales subidas. Ya el 
año pasado Magistratura de 
Trabajo anuló los salarios de 
algunas categorías de even
tuales por encontrarse por 
debajo del salario mínimo, y 
entre los sindicatos existe el 
temor de que vuelva a ocurrir 
algo parecido.

Los jornales contemplados 
en el convenio firmado ayer 
están en las 340 pesetas por 
hora para los tractoristas, 329 
para regadores, sulfatadores, 
podadores, etc., y 320 para 
despedregado y recogida de 
cebolla y remolachas. En la 
vendimia y recogida de man
zana se pagará un mínimo de 
2.656 pesetas diarias a por
teadores y 2.391 a los vendi
miadores mayores de 16 
años, y las bodegas de elabo
ración propia de vino pagarán 
a los peones 2.656 pesetas 
diarias.

Todo ello supone, como de
cíamos, un incremento del
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6.25 por ciento sobre el con
venio del año anterior, que " 
venció hace ya más de seis 
meses.

Otras mejoras

Las mejoras aceptadas por 
la parte patronal, de entre las 
solicitadas por los sindicatos, 
son las siguientes:

—^Ampliación de la paga de 
beneficios a 15 días, frente a 
los 12 del último convenio.

—Suscripción de un póliza 
de seguros a favor de los tra
bajadores para los casos de 
muerte o invalidez, por un va
lor de millón y medio de pese
tas. Esta cláusula rige sólo 
para las empresas con más de 
40 trabajadores.

—Revisión salarial para el 
caso de que el Indice de Pre
cios al Consumo aumente por 
encima del 5,25 por ciento.

Se mantienen las dos pagas 
extraordinarias de 30 días de . 
salario-convenio, a pagar el 
30 de junio y el 22 de diciem
bre.

"Un convenio 
frustrante"

Para Julián Quintanilla, uno 
de los firmantes por parte del 
sindicato comunista, se trata 
de “un convenio frustrante 
por la actitud de la patronal, 
que no ha querido solucionar 
la grave situación de los tra
bajadores del campo con 
unos salarios muy por debajo 
de los de otros sectores a pe
sar de que sus jornadas son 
largas y durísimas ”.

En nuestra provincia hay 
un total de 42 delegados sin
dicales agrarios, de ellos la 
mayor parte —34, en concre
to— de Comisiones Obreras, 

n

a

y el resto de UGT. Esta misma 
proporcionahdad se ha guar
dado en las mesas negociado
ras.

Julián Quintanilla ha desta
cado la importancia de las 
mejoras obtenidas al margen 
del a su entender pobre au
mento salarial, y sobre todo 
se ha felicitado por la póliza 
de seguros (que piensan pe
dir se extienda en próximos 
años a empresas más péque- 
ñas que las ahora afectadas) y 
por la posibilidad de revisión 
salarial.

También se ha referido 
como un factor positivo a la 
consolidación que supone la 
firma de este segundo conve
nio, y a la voluntad de seguir 
negociándolo en años sucesi
vos.

“En cierto modo, 
un fracaso"

bor en el sector agrario,” me 
de no hay sentimiento ss pón 
cal ni entre los empresaria Üe 
entre los trabajadores,': 
están acostumbrados a lerc 
obediencia al patrón", k;

“ Ojalá pudiéramos os
pagar más"

Pedro Saiz es el secie" ^ 
de SAGA, la única oigas ad 
ción agraria, que, comodí: k 
mos antes, ha participáis^ sai 
la negociación y firmade¡ . 
venio. Representantes de en
comarcas de Villanolii- Rr 
AlmansayFuenteálaiD0,s t 
más de la zona de AW to 
han participado en las0? oes
ciaciones. . i.

En su opimón, la s^ 
comprometida es laW 
que se puede pemuridj- Pl

po albacetense conloss^ ab; 
vende!* H'

reaj

Por su parte, dos de los de
legados sindicales presentes 
manifestaron a LA TRIBUNA 
que el convenio es “ en cierto 
modo un fracaso ante nues
tros compañeros, porque es 
muy pobre”. Se trata de Eufe
mio Nieto y Julio Alcaraz, de 
CC.OO y UGT respectiva
mente.

En su opinión, se ha llegado 
a la firma porque “no tenía
mos otro remedio, y más vale 
tener un convenio malo que 
no tener ninguno. Muchos de 
los trabajadores no entienden 
cómo hemos firmado, pero es 
bueno que se sigan negocian
do convenios y más ahora que 
ya hay una clara representa
ción sindical de los trabajado
res del campo”.

Los delegados sindicales 
señalaron las dificultades que 
encuentran para ejercer su la

les PlOUicuxo^r- , , 
productos y la no 
cluso descenso en los P

odu
de éstos . ’ . fe

Según las p^abr^^ 
el campo esta atra . 
una grave cnsB 
nos perjudream ^^ 
cultores y tra^J ¿j ^e wé
pudiéramos pag , j 
tristementelasitua«on^

ac

más de sí". ..esei "^
Laspartes<.®“£,i ;t 

comprometido .^^ [
conversaciones ^^ 
acabe el anj P^^,>r

tal

ía - 
o. 

' 
0) 
i

 

cu

1 5

vez más se Ue^f^g 
bien adentrad^^a^, ,

Scanzado, <P^j,^

termina ei P*

Boc

fe

ciembre.



ALBACETE

pqpble de Política Alimentaria del Ministerio
jainelre^

^ay salida para las lentejas
el nientras se juegue a especular 
5 en los precios de entre el 6 que significa la retirada debida en los precios de entre el 6 que significa la retirada de tra-
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¡A «ver a Albacete para man- 
íS reunión mfonnativa 
„ el director provincial de 
¿Itura. Enrique Navarro, 
talmente el tema tratado 
^reunión que el pasado 
uves altos cargos del Ministe- 
fenue eflos Maraver, mantu- 

con organizaciones 
B Sas de la región sobre el 

Sema de la cosecha de len- 
Mg, Además se abordaron 
tras cuestiones, tras el Conse- 
ide'Ministros de Agncultura 
ala Comunidad Europea con- 
uidohace unas semanas, re- 

ados también con pro-

y el 7 por ciento y concretamen
te para productos importantes 
para esta región como son el 
vino y el aceite de oliva". Son 
en total, según señaló, 19 los 
casos excepcionales consegui
dos de la CE para diferentes 
productos españoles, además 
de la prórroga en la tasa de co
rresponsabilidad para peque
ños agricultores y el desmante
lamiento de 6 puntos para los 
montantes compensatorios, lo

bas para la exportación de pro
ductos españoles y el aumento 
para las importaciones.

Según declaraciones de Ma
raver el aceite de oliva contará 
con ayudas a la producción que 
van a representar una subida 
del 50 por ciento estando el 
precio de intervención en 223 
pesetas. “Las legumbres de 
consumo humano y el girasol 
no contaban con ayudas pero 
gracias a las negociaciones del

Miércoles, 15 
de Julio de 1987

1̂

FOTO: LA TRIBUNA

Mariano Maraver, director general de Política Alimentaria del 
Ministerio.

1̂

Ministerio, a partir de la próxi
ma campaña se podrá contar 
con subvenciones a la produc-

ción y descargas arancelarias 
que ayuden a potenciar estos 
productos en la CE”.

1

s de la región.
61 rueda de prensa manteni- 
aites de la reunión con el di-

1 provincial de Agricultu- 
aver manifestó con res- 

a la problemática de la 
iha de la lenteja: "Mien- 
se juegue a especular no 
¿solución. Todos los sec- 

no me estoy refiriendo 
ente a las organizaciones 

, han especulado con el 
^de la cosecha y en este 
DUdo mientras no exista una 
I^d empresarial no habrá 

- too para un sector cuyas ex-
Sativas son ir a más”.

irano, í;
Volvió a reiterar que la Admi- 
itmón no podía limitar las

eD^‘^ portaciones y que el mayor 
jiesaiw lláema se planteaba por no
ores,: 
idos i 
in".

lOS

bet llegado a la firma de un 
rado. Señaló que la expe- 
maa negociadora del Minis- 
liíhabía puesto claramente 
®nifiesto que las conversa
ses que se mantenían con

izaciones agrarias que-
senes ar. normalmente en “papel 

r orgi- ^o" mientras que las reali- 
omods asdirectamentP mndirectamente con coope-
ticipsdoi ivas acababan por dar mejo- 
maddí insultados. "La razón resi
ntes der■ _^n que mientras las organi- 
JanohM mes agrarias no tienen un 
31amo,¿ nen comercial que ofrecer, 
í AW ¡operativas sí trabajan ya

o Que por el momento
“la niab ucas soluciones al proble- 
Útird^ ^teadoconlasle^X 

nlosab en un control exhaus- 
„e,#®lpio<iucto envasado en 

hielos XC^ de unestudiX

ti £Si"'*«Mwh,i^

todos, ^

en

,¡ ejeí^ lector generAt ^^^°P®s, 
ies»* f’^CEexi^ ^estó 

L®3rarioy 
estaba 

P• “Aún ^® 9a-

} “ Wo una su-

—
 -íi “-

CAMRANA ESPECIAL FIRESTONE

OPERACION 
VACACIONES

Estrene en su automóvil 4 neumáticos nuevos... ¡ Ypague sólo 3!

LLEVE Y RACIIE

¡Inicie sus vacaciones con la seguridad y el confort FIRESTONE! 
Monte 4 neumáticos, a elegir entre una amplia gama de 
neumáticos FIRESTONE para turismo y camioneta/vehículos

Desde el 15 de Julio de 1987
todo terreno ¡Y pague sólo 3! 
Turismos: Camioneta/vehículos todo terreno;
S-211 - HS-1 - H-330. CVH 2000 - CV2000 - ATX -TC Radial.

De venta en Albacete en:

Neumáticos Tebar
— R. Menéndez Pidal, 46. Albacete
Neumáticos Tarancón
— Diego de Alarcón, 4-6. Albacete
— Avda. Ramón y Cajal, 44. Albacete
Cipriano e Hilario, S. L.
— Ctra. de Jaén, 176. Albacete
Talleres García Castillo
— Constitución, 8. Alpera
Hermanos Sánchez CB
— Ctra. de Albacete, s/n. Casas Ibáñez

Albacete, S. A. (ALBASA)
— Ctra. de Murcia, 18. Hellín
Estaciones de Servicio La Roda
— Mártires, 1. La Roda
Jesús Escudero Martínez
— Juan Carlos 1,104. Tobarra
José M.^ Martínez Lozano
— Reyes Católicos, 24. Villarrobledo
— Ctra. de la Ossa, s/n. Albacete

Y en otros puntos de venta FIRESTONE

¡ENTRE EN UN SERVICIO FIRESTONE Y SALDRA GANANDO!
S-211 I C

Z) H-330 CVH-2000 ATX

«2
i

ff o'
 il r 0}
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Joyero y presidente de la Cámara de Comercio

Vicente Mompó, más de medio 
siglo entre diamantes

Cualquier cliente que pase por la joye
ría de la calle Marqués de Molins puede 
encontrarlo sentado a la mesa contem
plando, fascinado, un diamante tras la len
te de aumento, o repasando libros de con
tabilidad. Vicente Mompó, 54 años, vive

rodeado de las joyas de su tienda y los pa
peles —infinidad— de su despacho en la 
Cámara de Comercio. Un cargo público 
por aclamación, una profesión, y una pa
sión de verano: la navegación a vela. Vicente Mompó. Fvot 

nentí

Q Antonio
S. ESCALONILLA

A su mesa de joyero se as
ciende por una cómoda escale
ra, entre el tic-tac de los carillo
nes y los destellos de la pedre
ría. De repente, se abre un 
hueco entre las vitrinas del se
gundo piso y aparece la mesa 
del joyero.

"Hace 25 años heredé de mi 
padre este negocio, que existe 
desde 1918. He podido seguir 
adelante con él gracias a la con
fianza de los clientes, que nun
ca ha faltado, y a mi afición 
constante por las piedras pre
ciosas", dice señalando su di
ploma de gemólogo. Uno más 
entre la colección de títulos, es
tatuillas de porcelana y foto
grafías ilustres. En una de ellas 
se distingue al Rey: "Aquí, don 
Juan Carlos me está entregan
do la Concesión de Encomien
da de Número. Recuerdo que 
estaba en Frankfurt, de viaje de

negocios, cuando me enteré de 
la noticia. Tuve que volver in
mediatamente a Madrid para 
asistir a la ceremonia. Esta foto 
es un honor para mí".

Desde el teléfono de su 
mesa, Vicente Mompó se pone 
en contacto con cualquier pun
to del globo. Basta una llamada 
y la acreditación de su firma 
para conseguir la joya reclama
da. "Existen cuatro bolsas de 
diamantes en el mundo: Ambe
res, Nueva York, Bombay y Tel- 
Aviv. Yo suelo hacer los pedi
dos a Amberes. Gracias a mi 
trabajo he podido moverme 
mucho por el extranjero". Vi
cente habla con soltura de las 
esmeraldas de Brasil, los zafi
ros y rubís de Thailandia, las 
minas sudafricanas de oro y 
diamantes... Conoce la geogra
fía de las joyas como las calles 
de su Albacete natal.

"Fui también durante siete 
años presidente de la sociedad 
española de joyeros; los viajes 
a Holanda fueron continuos.

Para mí es una satisfacción que 
nuestra asociación fuera la pri
mera sociedad española reco
nocida en la CEE hace 14 
años". Indudablemente, la pie
dra favorita de Vicente Mompó 
es el diamante. "Este es un ne
gocio que no tiene precio, por
que representa toda una vida. 
No puedo tasarlo. Desgraciada
mente, atravesamos en España 
un momento difícil por culpa de 
los robos y el mercado ilegal de 
diamantes. La joyería ha perdi
do en nuestro país 16.000 millo
nes de pesetas, y esto repercu
te negativamente en los pre
cios"

Vicente es también presi
dente de la Cámara de Comer
cio de Albacete desde 1975. 
Este es un cargo que se renue
va cada cuatro años y el joyero 
de la calle Marqués de Molins 
ha vencido en todas las eleccio
nes por mayoría aplastante. 
Mompó sueña con la nueva 
sede de la Cámara: "Será un 
desahogo para los servicios.

Cuenta con despacho, salas de 
reuniones, aulas para impartir 
cursos de formación comer
cial... El cargo que ocupo me ha 
permitido seguir de cerca la 
evolución empresarial de la 
provincia que, gracias a sus tra
bajadores, ha aumentado las 
exportaciones". En efecto, más 
del 50 por ciento de las exporta
ciones de nuestra comunidad 
autónoma se hacen desde Al
bacete.

Entre sus vitrinas, Mompó se 
define como hombre de cons
tancia, de difícil desánimo: su 
defecto principal, el apasiona
miento. "Creo en la ética. La 
honradez es el motor de la 
vida".

Cuando se le pregunta por el 
lugar que ocupa Dios en su 
vida, Vicente responde sin du
dar: "El primero. Soy católico 
practicante, aunque reconozco 
que me gustaría serio más".

La familia Mompó veraneará 
en Pedreguer, Alicante. "Pro
curo que las vacaciones sean lo 
más relajadas posible. Durante

el año suelo leerlit 
mercial, pero envega , 
casi nada". Vicents^ ' 
de la navega2>°"' 

patrón del velero
un deporte estupen^ 
lleva a la lucha con».

este verano alguna 5, '^i
Ibiza con Inc _ '^Ibiza con los amigos, 
a poco han ido amandj^r 
porte gracias a mi <
Antes solía salir mutíSnu 
de cacería, pero tuve^^ 
lo por culpa de la otiE

Vicente Mompó, 
sidente de la CámauWon 
mercio, director geiet'Xjj; 
lígono Campollano, i^e' 
del comité ejecutivodá ¡1(0 
jo de Cámaras Comeiá lósc 
pañolas. Los cargos y j ,551^
nes se amontonan a ^Ant 
mesa de este emis ente 
nato, de espíritu aa |^ j 
sencia jovial. Las aspa f ¡^ 
de este hombre sólo coi Me
contrar un compañeioi jlof
vo de iguales dimens Któ
mar.

aten

NUEVO POLO FOX

El zorro del desierto
El Fox parece creado 

para sobrevivir en e! 
desierto, nunca tiene 
averías, apenas necesita 
unas gotas de gasolina 
para mantenerse en 
forma y es capaz de

aclimatarse a cualquier 
terreno.

Si desea conocerlo de 
cerca, puede acudir a su 
reserva natural: los 
concesionarios 
Volkswagen.

Véolo en:

No se necesita ser muy 
astuto para ver que se 
trata de una especie 
única en su género.

que se tiene.

Talleres Rubens
C/. Hellín, 1 7 - Teléfonos: 22 OO OO y 22 22 40 

Ctra. Valencia, 66 - Teléfonos: 23 86 OO y 23 86 65

GOYA r
SENSACIONAL ESTRENO ff

POLEMICA,PROHIBIDA,CENSURADA...
TINTO BM5S. dttpiiétdt’CAUGUU"'SALONKinr y 

“LA LLAVE SECRETA “ not etcandaliu almo con

11
 ^

1

PASES: 5.30 - 7.15 - S^ti
NO RECOMENDADA M6i^

DE 18 ANOS
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Hpi^upo Socialista

ALBACETE Miércoles, 15 
de Julio de 1987

1

osé Bono fue reelegido sin 
(oblemas presidente regional

H socialista José Bono fue
4 FS«*®“X nresidente de

1 '^«delos26parlanien- 

^r d isoluta an el parla- 

,1 reunido enTo.

parlamen-

'Votaron en contra 17 parla- 
varios de Alianza Popular 

¡n representante conservador 
ífte^isiftióala sesión), mientras 
‘'^Birloscuatro del Centro De- 
“^««í ¡Jatico y Social se abstuvie-

Jj

tvet

Bono de iniciar los trámites de 
declaración de parque natural 
de Cabañeros como una medi
da "electoralista”.

En su turno de respuesta, el 
candidato afirmó que su expo
sición trató las líneas progra
máticas de Gobierno y que és
tas contemplaban más de 200 
medidas concretas.

Respecto a Cabañeros, seña
ló que desde 1983 mantenía la 
misma postura y que la decla
ración de parque natural era in
compatible con fines mihtares.

"El expediente se encuentra 
en marcha y sigue adelante 
porque no se tomó para ganar 
unas elecciones", agregó.

Asistieron al debate y a la vo
tación de investidura, entre 
otros, el ministro de Relaciones 
con las Cortes y del secretario 
del Consejo de Gobierno, Virgi
lio Zapatero; el vicepresidente 
tercero del Congreso de los Di
putados, Francisco Granados y 
el delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Pedro Val
decantos. El portavoz centrista, dirigiéndose a la tribuna. ^°'^°- ^

iw
»-

'P«>Ai ioy, nuevo

'6ntsrí] 1^^^— ———
’^'R En rueda de prensa celebra- 
“^Í 1 después de la votación, el 
®^ilí! teo socialista informó que 
"“ ií uia público el nombramiento 
®wil el nuevo Gabinete hoy, tras la 
^418 de posesión que se cele- 

ará en la sede del Ejecutivo

s -ai# onal, en Toledo.
)no añadió que el Gabinete

el mismo número de 
^®’ I posejerias que en la actuali- 
‘^’®’^ ad (ocho) y que la única nove- 
'Omeni jdserá la supresión de la vice-
rgosy? IQdencia.
’n® 5 ÉÁntes del debate, el presi- 
® < ■ ente de las Cortes regionales, 

** acfe osé Manuel Martínez Cenza-
15 HSi
SÓlOf

una declaración de 
al atentado realizado

^®™Í ^ñate (Guipúzcoa) y que 
úneÉ 5sto la vida a dos guardias ci- 

ues, a la que se sumó la Cáma-

itervención de 
oposición

EL MEJOR MOMENTO 
DE COMPRAR 

UN PEUGEOT 505
Justo ahora es el mejor momento. Porque comprarlo 

ahora significa tener que pagar solamente 25.740 Pts. 
al mes durante el primer año, llegando al cuarto año con 
un incremento de poco más de 5.500 Pts. al mes, 
con nuestro actual sistema de financiación.

Realmente, el mejor momento.
Además, esa pequeña subida apenas la notará.
Empezará con 25.740 Pts. al mes. Aumentará sólo 

1.287 Pts. el segundo año, 1.716 Pts. el tercer año 
y 2.574 Pts. el cuarto año. Un incremento mínimo en

el mejor plan de financiación actual del mercado.
Aproveche el mejor momento para comprar su 

Peugeot 505 y acérquese a cualquier Concesionario 
Peugeot-Talbot. Le explicaremos, más detenidamente, 
todas las ventajas de nuestro exclusivo sistema de 
financiación.

No lo dude, éste es su mejor momento.

El PEUGEOT 505

M

su parte, el representan- 
^nservador, Francisco Ca- 
^es, definió la decisión de

í£l;portavoz centrista, Fran- 
^^^'^ Castillo, criticó la fal- 
ide concreción del discurso 
libado el lunes, por el candi- 
ito a formar Gobierno.

505

3^'AÑO 4 AÑO2AN0
s 9enuinas Mesitas 

: volcables

'>'^£Í^5^ ’^EEDOR 

jnayor información a:

f

Í 1
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"•VOICA, S.fl.
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Peugeot 505 GL. P. V. P. 1.848.000 Entrada inicial: 646.800* Precio total financiado: 2.226.378

56 PAGOS (14 POR AÑO)

l.“año 25.740
2.“ año 27.027

3" año 28.743
4.°año 31.317

■ La cifra de entrada podrá 
compensaría e incluso superaría con 

la máxima valoración que haremos de su coche usado. 
Esta acción es válida durante el mes actual.

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

Red de Concesionarios

PEUGEOT TALBOT
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ALBACETE I

El CDS propone crear una 
comisión que vigile las 
contrataciones municipales

Concejales del CDS del 
Ayuntamiento de Albacete han 
realizado una propuesta a la 
Corporación, consistente en la 
creación de una comisión en
cargada de vigilar las contrata
ciones municipales que se rea
licen.

Según expresan en el texto 
de la propuesta, el objeto de 
esta comisión sería garantizar 
que estas contrataciones se 
realicen dentro de los princi
pios de transparencia, legali
dad, rigor, imparcialidad, publi
cidad y libre concurrencia.

Un concejal por 
cada partido i

Es la primera vez que se ofrece el servicio en época^jT^p^

Hoy se abre el comedor del 
Seiscientas para el verano
Los comedores municipales del barrio 
de Las Seiscientas continuarán abier
tos durante este verano, por primera 
vez, con el fin de seguir atendiendo a

los chicos que durante el curan o J 
a los mismos, según declaró a 
riódico el concejal de Bienestai|^B 
Alfonso Calera^___ ____ _—

Bajo la denominación de 
“Comisión de Vigilancia de la 
Contratación Municipal", ésta 
respetaría las competencias de 
los distintos órganos corporati
vos: alcalde, comisión de Go
bierno y pleno, y sus competen
cias y atribuciones estarían de
legadas en el pleno municipal.

Según argumentan, si la 
composición de esta comisión 
se rigiera por el principio de la 
proporcionalidad se desvirtua
ría su objeto y por ello “lo con
secuente —concluyen— es que 
esté integrada por todos los 
grupos políticos del Ayunta
miento. Un concejal que repre
sentará a cada uno de los parti
dos y también un suplente. Una 
vez constituida la comisión sus 
miembros elegirían al presi
dente y al vicepresidente".

El texto elaborado estipula 
entre sus atribuciones el poder 
requerir a cada una de las uni
dades administrativas la docu
mentación relativa a cualquier 
contrato municipal, designar a 
uno o más miembros de la co
misión para que asistan a las

Onofre Contreras, portavoz del 
CDS en el Ayuntamiento.

mesas de licitaciones que se 
celebren en la Corporación e 
igualmente podrá hacerlo a los 
actos de firmas de escrituras o 
contratos administrativos, ana
lizar y evaluar los distintos con
tratos que se celebren en la 
Corporación o en los entes mu
nicipales u órganos autóno
mos, emitiendo el correspon
diente informe o acta de los 
cuales podrá controlar al pleno 
comisión de Gobierno o alcal
de. Estas atribuciones entre 
otras cuentan además con la 
obligatoriedad de que los infor
mes que se emitan sean apro
bados por consenso, sin perjui
cio de que cualquier miembro 
pueda discrepcir.

Participación 
de funcionarios

Esta Comisión de Vigilancia 
de la Contratación Municipal, 
figura que estará asistida tam
bién por funcionarios munici
pales.

□ R. CARRIZOSA

Con la amphación del ser
vicio se ha pretendido no de
jar desasistidos a los niños y 
sus famihas que gozaban de 
esta prestación durante la 
etapa lectiva. El periodo de 
apertura será desde hoy has
ta el próximo 31 de agosto, y, 
tras un paréntesis de 15 días 
en septiembre para acondi
cionar de nuevo los locales, 
se mantendrá el servicio ordi
nario de invierno.

El horario para ofrecer las 
comidas será de 12.30 hasta 
las 14.30 y las edades de los 
chicos que pueden acudir a 
los comedores, al igual que 
durante el curso, oscila entre

los cuatro y los catorce años, 
predominando las edades 
más cercanas a la etapa in
fantil.

Regular la 
demanda

Uno de los objetivos priori
tarios de la prórroga del ser
vicio —que le costará al 
Ayuntamiento unos tres mi
llones de pesetas— es la de 
regular la gran demanda 
existente para atender de 
forma principal las necesida
des reales. “Y para no provo
car —señalaba Calera— que 
los chicos que se pasan todo 
el día en la calle no acuden a 
sus casas por simple razón de

incercia con otros chb 

«encía sea toegj"*' 
ParaUevaracaboesa^ 

lacion se concederá elL 
<^^o de comida, en^ 

a aqueUos cj, 
han gozado con anteric* 
de esta prestación v 
gundo lugar, a aquellos'' 
presenten situaciones- 
trastadas de necesidad» 
tencial.

Por otra parte, estas 
riencia piloto pretendes 
bién mantener el litm 
reeducar los comportas 
tos de los chicos en las 
veraniega, así como sij 
incidiendo enloshábitts 
calidad alimentaria.

CONVOCATORIA AGENTES 
PROPIEDAD INMÓBILIARIA

Podrán concurrir licenciados y diplomados cualquier carrera universita
ria. También graduados medio y superior escuelas técnicas, profesor mer
cantil, maestros y títulos oficiales equiparados. Plazo final presentación so
licitudes 25 y 27 de julio. Informamos gratuitamente. Tenemos libros con
testando actualizadamente, los 60 temas orales. 3 libros, lenguaje sencillo, 
actualizados, contestando todo temario, sólo 6.000 ptas. También respues
ta actualizada de los 11 temas de topografía, planimetría e inmobiliaria.

Escuela “Tao” - José Abascal, 47 - 28003 Madrid
Telf. (91) 247 15 92 - 247 35 10

R. Universitaria, 33 - 08002 Barcelona
Teif. (93) 317 31 37 - 317 32 96

tar víctimas.
ta Pohcía Municipal y los Bomberos 

reaUzaron salidas, tan sólo tuvieron F

1

Espectacular tromba de agua sobre Al
bacete. Ayer entre las 18.08 y las 19.15 de la 
tarde cayó sobre la capital de Albacete una fuer
te lluvia acompañada de aparato eléctrico. A pe
sar de la aparatosidad y de la fuerza del viento 
(que alcanzó los 210 Km/h.) no hubo que lamen

algunos ramajes '^

Luis Miguel sef
debido a la fuerza del viento
tografía reahzada por 
apreciar las ramas caídas sobre una

H,
|ÍWC

DON HIGINIO GARCIA CALDEROS
(De Joyería Mangas)

Fallecióen Albacete el día 14 de Julio de 1987, a los 56 años de edad, confortado con 
Apostólica de Su Santidad.

los Santos Sacramentos y 13

jane
*sn

D- ^- P- -
Su esposa, M? Dolores Mangas Hernández; hijos, Félix, ‘^®®^ Harías 

món; hijas políticas, Socorro, Charo y Teresa; hermanos, Teresa, i»'® g
Jesús y Pili; nietos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy, día 15, a tas ONCÉ de la mañana, 
ral, a la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción.

partiendo del Ho P jjj ¡^ 
Albacete, Juho-' i

.2022



1 W PROVINCIA Miércoles, 15 
de Julio de 1987

^constitución del pleno del Ayuntamiento 

1 ^Ül&nobledo tuvo como telón de fondo la 
Lesionante descarga de lluvia que produjo 
Stromia durante la tarde del lunes. Mien- 
Lque la Policía Municipal y SEPEI manto- 

la alerta ante la tormenta que se cer- 
Madrid, el alcalde por el Grupo Popu-

lar, Bernardo Cabañero ejercía sus primeras 
funciones como tal prohibiendo la venta de car
ne procedente del matadero municipal y reco
mendando a sus vecinos que no consumiesen 
agua de la red pública. La nueva Corporación 
prevé profundas reformas urbanísticas con la

elaboración de un nuevo proyecto de remode
lación de la plaza de la iglesia y la potenciación 
del Polígono Industrial, cuya puesta en marcha 
supondría, a juicio de Cabañero, la casi supre
sión de la cifra de 2.000 parados que ahora 
constan en la oficina municipal de desempleo.

•soa 
a este

5tai

FOTOS: LUIS MIGUEL Se cambiará el proyecto de remodelación de la Plaza de la Iglesia.Beniaido Cabañero, nuevo alcalde de Villarrobledo.

Constituido el lunes el pleno del Ayuntamiento
José Angel MARTINEZ el espíritu del pueblo y el del 

técnico que elaboró el proyec
to.

—¿El proyecto que elabore la 
nueva Corporación prevé el de
rribo de los edificios que no ar
monicen con el conjunto arqui-

que fe 
lar", 
boesa 
irá el 
np' 
chicos 
ante’
^ü. yí: 
iquellos 
clones 
esidad

1 esta 
etende 
el í 
upo 
¡en la 
romo 
¡hábitai 
ria.

de sin sueldo según la 
lución plenaria del día 13, 

do Cabañero González y 
ncejales del Grupo Popu- 

encontrado un Ayun- 
into, el de Villanobledo, 
im déficit público de 463 

es de pesetas.
añero, que iniciará den- 
eunos días una auditoría 
las “cuentas" anojadas 
s actuaciones de la ante

ración socialista, ges- 
a la que contratarán 

n seguridad a la empre
tora Arthur & Ander- 

istió a la constitución 
a del nuevo cabildo con 
omba de agua como 
ndo del acontecimiento

Polígono Industrial y nueva 
plaza de Villarrobledo

mes

arencia en las actua- 
s municipales, paraliza- 

cial de las obras de la 
de la iglesia, apertura de 
Comisión para estudiar 
proyectos de reinodela- 

de la plaza distintos al mi-

un periodo mínimo de dos años. 
Desaparecen también las tasas 
de licencia de obras hasta 
700.000 pesetas y en las que 
sean superiores a 701.000 pe
setas se reducen en un 2 al 3 
por ciento. Globalmente pode
mos afirmar que los impuestos 
municipales se suprimirán en 
im 33 por ciento.

—¿De qué va a vivir el alcalde 
sin gratificaciones?

—De mi trabajo. Soy ingenie
ro técnico, empleado de una in
dustria de mi propiedad, con- 
cretaihente PROINSA, accio
nista mayoritario con un capital

social de un millón de pesetas y 
presidente del consejo de ad
ministración de la misma. Mi 
trabajo consiste en la elabora
ción de proyectos de electrifi
cación.

—¿Con tantos cargos, dónde 
va a encontrar el alcalde tiem
po para el Ayuntamiento?

—Dedicaré la mañana a la al
caldía y la tarde a mi trabajo. 
Voy a tener que echar muchas 
horas de trabajo.

—¿En qué estado se encuen
tra en la actualidad el proyecto 
de remodelación de la plaza de 
la iglesia?

—Se van a estudiar con pron
titud las distintas alternativas 
al proyecto inicial. El proyecto 
aprobado por la anterior Corpo
ración socialista sufría el defec
to de ir a "contracorriente” de 
lo que la gente de Villarrobledo 
quería. Este malestar había 
sido manifestado a través de 
protestas callejeras y artículos 
en la prensa local y provincial. 
Los habitantes de este pueblo 
tenían la sensación de que la 
plaza no iba a quedar tal y como 
ellos querían y que se apartaba 
bastante de la estructura. Ha
bía una dicotomía radical entre

tectónico?
—Estos edificios fueron 

construidos antes de la aplica
ción del Plan de Ordenación Ur
bana con lo que no seria legal 
su destrucción. Sí vamos a in
tentar dotar de medios a sus 
propietarios para que a través 
del Ministerio de Cultura con
cretamente con la Dirección de 
Conservación Urbana se proce
da a la remodelación de los edi
ficios para intentar la armoni
zación del conjunto.

y potenciación definitiva 
Mgono para los empresa- 
áe la localidad serán los

obeiosi^^niás reseñables del pio- 
[onip^V y medio plazo 
a w^evo equipo munici-^e nuevo equipo munici-

lelsel 
nave?

^- -v.ox auBianre. 
ynde empieza la austeri- 
J^e este nuevo Ayunta-

principio y por lesolu- 
plenaria ala que votamos 

woi todos menos los socia- 
el alcalde de Villarrobledo 

|i^áiá sueldo. Esto y la pri- 

del mismo a otros car- 

^^®s íuncionarios 

1 ^^ '^ abono anual de/1’B^ones de pesetas. Ade- 
■Benunciaremos el contrato 

con la Diputación Pr 0- 
^^ ^® cuesta a este 6' ^^tamiento once millones 

Buetas todos los años, 

silo gestionamos noso- 
^^saborrariamos siete mi-

i,io8iontiscal?
supránii algunos 

Concretamente se •** án los de circulación 
Wi ciclomotores 7 motocicle- 
F^V: una cúrnúrada hasta 
y c.c.Se reducirán elimpues- 
’lñe óicniación de los restan- 
r Wcúlos en un 15 por cien- 
»^resto, se congela durante

El alcalde paraliza el matadero y 
recomienda la no consumición de agua

La tromba de agua que se precipitó el pasa
do lunes sobre Villarrobledo arrojando más de 
50 litros por metro cuadrado fue el trasfondo 
del pleno constituyente de la Corporación 
Municipal, a cuyo frente se encuentra Bernar
do Cabañero González. Para el alcalde ha su
puesto toda una experiencia este aconteci
miento. Ayudado por un equipo de técnicos 
municipales Cabañero tomó durante el día de 
ayer una serie de medidas con el fin de evitar 
las complicaciones sanitarias que puede pro
vocar saturación de la red de alcantarillado.

El mercado municipal se encontraba con 
sus máquinas frigoríficas parahzadas debido 
a la inundación sufrida, aunque se permitió la 
venta normal de productos. El matadero reci
bió la orden de la alcaldía de no servir la carne 
que había sido el día anterior lavada con agua 
de la red pública. Los veterinarios municipa
les analizaron muestras de carne que había 
sido tratada con ese agua, en busca de posi- 
bles infecciones. _________________________

Bautismo de 
fuego

Todo Villarrobledo recibió a través de dos 
emisoras la recomendación de no consumir 
hasta nueva orden agua cpie no estu'viese de
bidamente tratada.

El alcalde manifestó a LA TRIBUNA que to
das estas medidas que él personalmente se

había preocupado de tomar había supuesto 
un "bautismo de fuego", atmque aseguró ha
ber mantenido en todo momento la calma. 
"Durante el recorrido —dijo— por las zonas 
afectadas por la tromba, se produjeron esce
nas con los nervios algo alterados. Concreta
mente en el cruce entre Santa Clara y Rey 
Morcillo así como en la carretera de Barrax, 
donde todavía existe cierto peligro de derri
bos".

Para Cabañeros, si el alcemtariUado se hu
biera encontrado convenientemente limpio 
no se hubieran producido las inundaciones de 
inmuebles; " curiosamente, existía para el día 
15 un proyecto de limpieza de la red en el que 
iban a intervenir unos 50 hombres contrata
dos gracias al convenio INEM-Corporaciones 
Locales".

Los bomberos del SEPEI seguían todavía 
ayer por la mañana ocupados en las tareas de 
limpieza. Según informes recibidos en la al
caldía, el núcleo tormentoso se centró exclu
sivamente sobre la localidad. Ni la Cámara 
Agraria local ni la Asociación de Agricultores 
notificaron daños en el agro villarrobletano.

Dentro del programa municipal de actua
ción sobre el alcantarillado se ha previsto la 
remodelación de algunas zonas puntuales de 
Villarrobledo, que por crecimiento poblacio
nal superaron las características de la red ms- 
talada en esos puntos._____________________

—¿Las obras siguen parali
zadas?

—El proyecto de la Corpora
ción socialista oficiosamente 
está paralizado. En un próximo 
pleno se va a proponer la supre
sión oficial del mismo. Me temo 
que será un pleno polémico.

—¿Se va a potenciar el Polí
gono Industrial?

—Sí. Es uno de nuestros prin
cipales objetivos. Se pretende 
en principio la consecución de 
ayudas de organismos oficiales 
y autonómicos para apoyar 
económicamente a las empre
sas que deseen establecerse 
en dicha área. Actualmente 
sólo hay una empresa allí esta
blecida y que curiosamente ya 
se había construido antes de la 
idea de crear el Polígono. El Po
lígono contará con alcantarilla
do, red de aguas, aceras, pavi
mentación .y electrificación, 
etc.

—Brevemente, paro y fies
tas.

—En la actualidad y según ci
fras de FEDA hay en Villarro
bledo 2.000 parados, un 22 por 
ciento de la población activa. El 
desarrollo del proyecto del Poli- 
gano acabaria casi totalmente 
con él. En cuanto a los festejos 
vamos a intentar que sean más 
participativos y un enfoque 
más pluralista. Ya hay contra
tadas cuatro compañías de tea
tro para la feria de agosto. Ven
drán también Hombres G y 
José Luis Perales.- En total el 
presupuesto asciende a 18 mi
llones de pesetas.
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Organizado por el Ayuntamiento y la UP

En octubre se celebrarán las 
I Jomadas de Historia de Hellín

Organizado por el Ayunta
miento de Hellín y la Univer
sidad Popular, se celebrarán 
durante los días 15,16yl7de 
octubre las sesiones de las I 
Jomadas de Historia de He
llín. En el día de la inaugura
ción se hará entrega de la do
cumentación a los partici
pantes inscritos.

Podrán participar todas 
aquellas personas interesa
das en arqueología, historia, 
etnografía, geografía y arte, 
cumplimentando el boletín 
adjunto. La cuota de inscrip
ción es de 1.000 pesetas, 
dando derecho a la recepción 
de la documentación de las 
jomadas y las ponencias re
sumidas presentadas a las 
mismas, así como a un diplo
ma acreditativo de asisten
cia. El plazo de inscripción fi
naliza el 15 de septiembre.

Los temas de las comuni
caciones puede ser de ar
queología, historia del arte, 
historia, etnología o geogra
fía en relación con Hellín y su 
entorno.

Las normas para la presen
tación y redacción de comu
nicaciones son las siguien
tes: La extensión máxima 
permitida es de 20 hojas ta
maño DIN A-4 mecanografia
das a una sola cara, con un 
máximo de treinta líneas 
cada una. En estas hojas se 
incluirán notas, bibliografía, 
dibujos, fotografías, etc.

Hellín revivirá su historia.

1 1

clai 
gús 
pasi 
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Dibujos, mapas 
y gráficos

Los posibles dibujos, ma
pas, gráficos... se realizarán 
sobre papel vegetal con esti

lógrafos, presentando todos 
ellos los pertinentes rótulos y 
frases explicativas, llevando 
un breve pie cada lámina pre
sentada.

Las fotografías que se ad
junten serán en blanco y ne
gro, no admitiéndose para su 
posible publicación ilustra
ciones ni fotografías en color.

La organización de las jor
nadas de Historia se reserva 
el derecho de publicación de 
las comunicaciones presen
tadas.

Los participantes inscritos 
podrán enviar los resúmenes 
de sus comunicaciones (má
ximo tres folios) hasta el día 
14 de septiembre.
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El Ayuntamiento repartió 
todas las concejalías
□ Jesús REQUENA GIL

Se celebró el primer pleno de 
este Ayuntamiento ante la ex
pectación del numerosísimo 
público que llenó este espacio
so salón de sesiones, esperan
do conocer el reparto de conce
jalías, así como la composición 
de la comisión de gobierno de 
este nuevo Ayuntamiento.

Se abrió la sesión y tras de 
leerse por el secretario el acta 
de la sesión anterior, tomó la 
palabra el nuevo alcalde, Dioni
sio García Gabriel, el cual dio la 
bienvenida y saludó a toda la 
Corporación, en su primer ple
no, dando a conocer a continua
ción la composición de la comi
sión de gobierno y concejalías.

La comisión de gobierno la 
forman, con su presidente en el 
concejo, los siguientes tenien
tes de alcalde: Marto Egido Pi
queras (CDS); José Iñiguez Ar
mero (independiente); Francis
co Antonio'Martínez Correoso 
(CDS); Antonio Correoso Nava
rro (AP).

La comisión de cuentas está 
integrada por Antonio Correo
so Navarro y Francisco Antonio 
Martínez Correoso.

Sigue la designación de con
cejalías que son y recaen en 
Hacienda, Fiestas, Agua y 
Alumbrado, en Marto Egido Pi
queras; Interior, Antonio Co
rreoso; Educación y Cultura, . 
José Iñiguez Armero; Depor
tes, Patrimonio, Parques y Jar
dines, en Francisco Antonio 
Martínez Correoso; Pedanías, 
Juan Madrigal Sánchez (AP); 
Cementerio, José Díaz García 
(PSOE); Recogida, Transporte 
y tratamiento de basuras, Vale
riano Ballesteros Collado 
(PSOE); Obras y Urbanismo, 
José Díaz Pérez (I.U.). Designa
ción que no acepta argumen
tando que su labor de oposición 
constructiva se reflejará más 
no teniendo concejalía alguna.

Todas las concejalías estarán 
retribuidas en función del de
sarrollo de la gestión y en la 
cantidad que el pleno designe

• en su aprobación.

Se rindió homenaje a la 
Virgen de Belén

El pasado sábado tuvo lugar 
un entrañable acto de carácter 
mariano en el santuario de Be
lén. Dos autobuses y numero
sos turismos se desplazaron 
desde La Roda, Fuensanta y Vi
llalgordo para rendir homenaje 
a la patrona de Almansa, la Vir
gen de Belén.

El acto comenzó con diversas 
intervenciones de los visitan
tes, que recitaron poemas, y 
oraciones especialmente com
puestos para esta ocasión. Des
pués, la asociación de Nuestra 
Señora de Belén les dio la bien
venida y a continuación se cele
bró una misa, en cuya homilía 
el hermano mayor de dicha aso
ciación, Victoriano Navarro, se 
dirigió a los presentes hablan
do de sú época como párroco de 
La Roda y centrando sus pala
bras en la Virgen de los Reme-

da' 
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ínatu 
Real 
«cr 
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Ütuí 
/H 
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q-je 
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los asistentes compaiC pds 
cena en la Plaza del Si ds n 
al aire libre y con '?per 
temperatura. La cont: ^ 
la hermandad reinaron pi
la jomada y hasta ri . 
se entonaron cánticos) /

Al término de la coa 
ción y cuando los« 
emprendían la maidi 
sus respectivos pufS 
acordó que en breve fes 
almanseños quienes o 
La Roda.
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TOAyuda para los jornaleros

ba comprobado que el Gobier
no del PSOE no resuelve los 
problemas si no hay presiones.

Actualmente se está creando 
una coordinadora de pequeños 
agricultores de Madrigueras,
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Veinticinco jornaleros tendrán 
trabajo en los próximos meses
□ RISUEÑO

Veinticinco jornaleros agrí
colas tendrán trabajo los próxi
mos meses, gracias al convenio 
Ayuntamiento-INEM, quedán
doles, posteriormente, presta
ciones de paro por otros tres 
meses. Las obras a reahzar se
rán la constmcción de una nue
va capilla en el cementerio, así 
como la realización de nichos. 
También en la Avenida de La 
Mancha se canalizarán las 
aguas para prevenir todos los 
riesgos de riadas. Asimismo, se 
realizarán obras de limpieza en 
los abededores del pueblo, y el 
acondicionamiento de los ser
vicios del campo de deportes 
de “San Jorge".

La cantidad asignada a Ma
drigueras por el INEM, según el 
número de parados, será de 
4.160.000 pesetas. Esto se ha 
conseguido gracias a las movi
lizaciones, marchas y protestas 
de los jornaleros de CC.OO., en 
la pasada primavera, porque se

productores d gp, 
tornar me»’®, ,•<< 
queseU^jipaO 
las lentejas , 

precio justo P 

to.
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i;,ioven de TomeUoso que 
' cambió de sexo puede ser
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denunciado por fraude

la Cámara, de- 
^* « Efe ay® “1“® ^^^ •?’ 
- «mano Castro, que el ano 
'¿oreabióunaaubvenaón

sexo puede ser llevada 
^’°_ los tribunales “si no de- 

^ ^vuelve el dinero .

larar 
situación^_____ _____

jen

JB consejero añadió que Ma
ría Jesús Navarro (antes de 
Larse,Jesús),de20anosy 

¡Tunal de TomeUoso (Ciudad 
leal), ha sido requenda “por 
gerito y con acuse de recibo 
^a que se persone, aclare la 
¡tuación y devuelva el dinero .

motivo del requerimiento 
1 es que ésta no utilizó la sub- 

^nción de 400.000 pesetas 
Jeleotorgó el Gobierno regio- 
jial para dicho fin, sino, como 
ella misma ha dicho, para una

Btitución benéfica, lo que su
me un engaño a la Admirus- 

madai ación”, según el consejero, 

onara 
eloslia misterio fiscal
OMí!
rgenii De la Cámara, quien aseguró 
i fe pela subvención le fue entre- 
mpai! pda a la solicitante después 
deisd

cood 
hoixij 
taid 
iticosn

de recibir el justificante de la 
«ración y la factura corres

pendiente, agregó que “de no 
efectuarse la devolución de las 
400.000 pesetas, el caso se pon
drá en conocimiento del minis
terio fiscal”.

Por su parte, Aurelio Usón, el 
doctor que realizó a Maria Je
sús la operación del cambio de 
sexo, en mayo de 1986, en el 
Hospital Clínico de Madrid, ha 
demandado a ésta por impago.

No debe 
nada a nadie

Según declaró recientemen
te la propia María Jesús a un 
diario nacional, ella no debe 
nada a nadie, "porque el doctor 
Usón me pasó urnas facturas 
por la cantidad de 212.000 y 
200.000 pesetas, con sellos y 
orden de salida de la clínica pri
vada Presalud, cuando a mí me 
habían operado en el Clínico”.

En esas mismas declaracio
nes, María Jesús reconoció que 
no había devuelto el dinero de 
la subvención al Gobierno de 
Castilla-La Mancha, porque lo 
había entregado a una institu
ción benéfica.

Las 400.000 pesetas entrega
das por el Gobierno autónomo 
a la joven ciudadrealeña proce
dían de la partida destinada a 
“ayudas individuales no perió
dicas”, del Fondo Regional de 
Bienestar Social.

Intento de ascenso en la Sierra de Santa Bárbara

Un miembro del CEC en una 
expedición a los Alpes
Un miembro del CEC (Cen

tro Excursionista de Caude
te), Carlos Martínez, partici
pa jimto con un grupo de 
montañeros valencianos en 
una importante fase de esca
ladas que se está desarro
llando estos días en la cordi
llera de los Alpes.

Escaladas a 
distintos picos

La expedición intentará la 
escalada a los siguientes pi
cos; "Les Courtes”, de 3856 
metros de altitud, abordán
dolo por la cara nordeste, su
biendo por un corredor de 
hielo; “Aiguille Verte”, de 
4121 metros, al que ascien

:iA
i

Práctica para comprar sin dinero, o para obtenerlo en el acto 
en oficinas autorizadas y en cajeros automáticos.

Práctica para controlar los gastos y aplazar los pagos 
Práctica para obtener un Seguro de Viaje de 15.000.000 de pesetas

USELA
En más de 4.500.000 comercios en todo el mundo.

den por el corredor “Coutu- 
rier”; "Aiguille de Midi”, de 
3800 metros, con una escala
da mixta sobre hielo y roca y 
por último al “Mont Blanc”, 
de 4807 metros de altitud, al 
que intentarán ascender por 

.la vía normal o “histórica”.

Proyección de 
diapositivas

Tras esta ambiciosa fase 
de escalada, la más impor
tante que realiza un miembro 
del CEC, se intentará organi
zar xma proyección de diapo
sitivas sobré esta importante 
expedición.

Por otra parte, miembros 

del Centro Excursionista, con 
su presidente Pablo Martínez 
Amorós al frente, prosiguen 
los trabajos para abrir una vía 
de ascenso en el espectacu
lar barranco vertical de "Los 
Anteojos", situado en la cara 
levante de la Sierra de Santa 
Bárbara, dentro del término 
municipal de la localidad.

Cuarenta socios

El Centro Excursionista de 
Caudete, que se fundó en 
1977, pertenece a la Federa
ción Española de Montañis
mo, contando con unos 40 so
cios y diverso material de 
montañismo, acampada y es
peleología.

<1! 

o
 

1
 

5
 

<3!

lacsi 
los w-S a

:evet 
enes

' AGENCIA DE VIAJES
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SUPER-OFERTA 
BENIDORM

HOTEL * * * Pensión completa
2.500 Ptas./persona y día

Niños: 1“ GRATIS - 2'’ 50% descuento 
PARISCASTILLOS DEL LOIRA 
y (Visitas incluidas) 

.............pUGAL (7 días visitas incluidas)

39.000 Ptas.
29.600 Ras.

31.900 Ptas.
38.900 Ptas.

Informes y reservas
Oionisio Guardiola, 37 - Teléfono 22 71 62 

aseo Libertad, 16 - Teléfono 21 26 88
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CAIXA D'ESTALVIS DE VALENCIA J
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FABRICA DE EMBUTIDOS
TENEMOS UN COMPROMISO 

CON LA CALIDAD
ki»^^^^ ESPECIALIDADES:

l^0RTADEu\
CABEZA DE JABALI 

kmJ^ ® 5^ tienda HABITUAL 
•UrSW®’’®®'’® P^RA ALBACETE, 

h "’^IAY ALICANTE. TELEFONO: 2111 77

JAMON YORK 
SOBRASADA 
BUTIFARRA

Teléfono: 21 11 77
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SOLICITELA
. En una de las 464 sucursales de-la Caja.

CALCULE LAS VENTAJAS DE 
LA VISA EN LA CAJA 

Y OBTENGA ESTA CALCULADORA GRATIS 
AL SOLICITAR LA TARJETA ANTES 

DEL 31 DE JULIO

CAJA DE AHORROS DE VALENCIA
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FOTO: EFE
Los mozos tiran de los toros de Miura en el tramo del callejón.
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El Último encierro de San
Fermín, el más limpio de todos

PAMPLONA. (Efe).—El último en
cierro corrido por toros de Miura se car- 
cacterizó por la velocidad que desarro
llaron durante el recorrido —dos minu

tos cuarenta segundos—, por su limpie
za y por la ausencia de mozos empito
nados, a pesar de las numerosas caídas 
de éstos ante los astados.

----------------------------—iil^hJ
75.000 aficionados llena,; I 

el Bernabéu para ver ay,

MADRID. (Efe).—Las 75.000 
entradas puestas a la venta 
para el recital que hoy tendrá 
lugar en el estadio Santiago 
Bernabéu de Madrid se han 
agotado y ya todo está prepara
do para que UB 40, The Preten
dere y, sobre todo, U2, ofrezcan 
el "concierto del año”, como lo 
ha definido la prensa especiali
zada.

Las actuaciones se iniciarán 
a las ocho de la tarde con Big 
Audio Dinamite, una formación 
inglesa, donde están incluidos 
antiguoos componentes de los 
míticos The Clash, y que a últi
ma hora se ha sumado al mara
toniano festival.

Sobre las nueve de la noche 
está previsto que los jamaica
nos UB 40 suban al escenario 
para que, a las diez y media, lo 
hagan The Pretenders con su 
estrella al frente, la norteameri
cana Chris Hyden.
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Tenias antiguos

qu

MA 
lío de 
MI 
lae»:Además de este Lp 

^su carrera, interpre^onu 
más conocidos tenias j. tu t 
^tenores trabajos: ’ Me

October", "War' yc- Agí 
por lí

También reali2aián 4»nve 
nes de temas de The ajusfe 
“Help” de LouRej L.. 

Jean", Van Morrison,'5 P® ® 
y The Rolling Stones ^ 
Tusday",

Si.bH 
snac

Ben
U2, que es la primeras líW* 

actúan en España, lleta ®ate 
de abril de gira y ya hajj pe: 
do en Alemania Federal; ^’í

Nada más abrirse el portón 
de los corrales de Santo Do
mingo, los primeros en salir a 
marcha muy lenta fueron los 
cabestros y los seis mimas en 
último lugar.

Los miuras a los pocos me
tros rebasaban a los mansos 
y uno de ellos se colocaba en 
cabeza dando velocidad a la 
carrera y sin que hiciera por 
los corredores que delante de 
la manada trataban de reali
zar su mejor encierro, a pesar 
de la abundancia de correde
ros, quizás todos ellos de 
casa, que no querían dejar 
pasar sin sentir la emoción en 
el último día de Sanfermines.

El paso por la plaza del 
Ayimtamiento y Mercaderes 
fue similar al de la cuesta de 
Santo Domingo, aunque con 
mayor número de corredores, 
algunos de los cuales sufrie
ron el correspondiente susto 
al resultar prácticamente 
arrollados por la manada.

En la calle de Estafeta los

seis miuras consiguieron co
locarse en cabeza y fue en 
este tramo donde se produje
ron las escenas más bonitas 
entre corredores y toros.

Los mozos corrieron a es
casos centímetros de las as
tas, tumándose unos con 
otros, sin peligro por la noble
za de los toros que no hacían 
por ellos.

Sin embargo, algún corre
dor fue también arrollado al 
no poder salir de la carrera 
por ser estorbado por los pro
pios mozos y caer al suelo, 
pasando toda la torada sobre . 
ellos.

Lo más significativo del en
cierro y donde se produjeron 
varios contusionados ocurrió 
en el callejón a escasos me
tros de la entrada a la plaza, 
al caer varios mozos y formar
se un “montón " de una trein
tena de corredores, que fue 
salvado por los mozos y ca
bestros en espectaculares

saltos, aunque sufrieron los 
pisotones de algunos toros.

Al menos dos mozos tuvie
ron que ser atendidos por los 
servicios de la Cruz Roja a 
causa de asfixias producidas 
por el peso de los corredores 
que les cayeron encima y fue
ron trasladados el Hospital 
de Navarra.

Los miuras continuaron su 
carrera para entrar en la pla
za con los cabestros y, aun
que hicieron el amago de vol- 
verse, los capotes de los do- 
bladores hicieron el quite y 
entraron en toriles sin pro
blemas.

Media hora más tarde tam
bién se corrió el último encie
rro txiki con seis becerras 
que hicieron una carrera rápi
da desde el comienzo de la 
calle Estafeta a la plaza de to
ros y en el que al menos un 
niño fue llevado en brazos 
por un policía municipal para 
ser atendido en uno de los 
puestos de la Cruz Roja.

Más interés
que David Bowie

Alrededor de la media noche 
le tocará el tumo a U2, el grupo 
más esperado por los aficiona
dos españoles y cuya actución 
ha levantado más expectación 
en Madrid que la del mismísi
mo David Bowie.

El escenario para este macro
festival ocupará todo el fondo 
sur del estadio, donde suelen 
situarse los airados “ultra sur", 
y gran parte del mismo estará 
incrustado en las gradas. •

cia y Reino Unido. «derr
bntra

Sus canciones, tic 
como temas de “espíiite'
ciencia". CO

 0 i

épicas y en vivo sepKi#“®' 
con tal ferocidad y enerj ^^^ 
desintegran cualquier s 
reservas para el espectai ^^^® 
céptico.

El grupo se formó en T ^ 
Dublín (Irlanda) y está: §^ 
tuido por Bono, 26 áú Í?®' 
tante y líder carismátra *“
formación, Adam Clajis

'Sih
bajista, Larry Mullen, SI ^. 
na y The Edge, guitarra.

•9

Colonia para niños diabétit
* Bene

en la Sierra de Rioja
Una colonia que alberga ex

clusivamente niños diabéticos 
funciona, desde principios de 
mes, en el pueblo de Nieva de 
Camerosi en la Sierra riojana.

Promovida por la Asociación 
de Diabéticos de La Rioja y 
Cruz Roja Española, pretende 
separar a los niños del entorno 
familiar para disminuir la exce
siva protección y enseñarles a 
defenderse por sí mismos en el 
tratamiento y lucha contra la 
enfermedad.

Dentro de su objetivo psico
lógico y de educación diabeto-

odel 
ÍWI

lógica, también se pret 
mentar la convivencia! ^.^
chicos con un ptoDiBi^r 
co y físico común, sohn 
para evitar la marginw 
cial que suelen sufrir.

Los 42 niños queu 
poralmente en este

liesf

mento-püóto reciñen 
ción diabetológicaadefl ^^ 
cada edad (entre 9 y (¡^. 
así como a la evolucióa, ^^ 
diabetes que padecen-^ 
que realizan un interca® 
habilidades.
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Polanski dirigirá a Julio Iglesias. 
El cantante Julio Iglesias filmará este 
verano un spot publicitario, que dirigirá 
el director de cine Roman Polanski, para 
la difusión del turismo extranjero en Es
paña.

Al igual de los que ya han realizado, 
de forma gratuita, Laura del Sol, Seve
riano Ballesteros y Plácido Domingo, es
tos spots se incluyen en las campañas 
de promoción de España en el extranje
ro, realizadas por el Instituto Nacional 
de Promoción del Turismo (INPROTUR).

Los directores de cine no van al 
teatro. E1 actor Paco Valladares, que 
está representando junto con Concha 
Velasco la comedia musical “Mamá

quiero ser artista", ha criticado a los di
rectores de cine porque “no suelen ir al 
teatro, así que no ofrecen oportunida
des a los actores que primordialmente 
nos dedicamos a este género".

Además, Valladares considera que el 
teatro español no tiene difusión fuera 
de nuestras fronteras: “Nos conocen 
tanto como nosotros podemos conocer a 
los actores de Tanzania".

Roban al conde de Bradford 6 
millones. Seis millones de pesetas en 
joyas y 177.000 pesetas en metálico de
saparecieron de la casa que los condes 
de Bradford poseen en Marbella mien
tras sus dueños estaban ausentes.

Fuentes policiales indicaron que el

robo se produjo en la noche del 9 al 10 y 
que los dueños advirtieron el hecho 
cuando regresaron a la casa.

Las mismas fuentes indicaron que 
“podría haber algo raro en el robo, por
que se produjo sin que se registrara nin
gún desperfecto en la casa, en la que no 
había nadie de la familia ni del servicio, 
por lo que quedan cabos sueltos que se 
están investigando".

Bretones, ingleses, escoceses y 
hÚngsrOS. unos 200 artistas de Esco
cia, Hungría, Bretaña francesa e Ingla
terra así como de Galicia y Asturias, par
ticiparán en la X edición del Festival In
ternacional del Mundo Celta de Orti
gueira entre el 17 y el 19 de julio.

Durante tres
dias miles ^Í^ * 

esta»ill»P*'‘ * 
i>®i"? 2

TOO,

se congregarán en 
al Festival, en la que se —20.0Í. 
zonas de aparcanuen ^ 
tros cuadrados y una g 
acampada con ase , ^

•o 0 
< 

1 
■ 

U
 «a o»

Rioja.se haninici
Cursos de Verano , gj,oiiii.^i 
extranjeros, ^® ®,-calzad®''^ .^ 
Santo Domingo de j^,^^^
día30dejuüo. ^_,,2are>-- 

La iniciativa de ’^®f^ panoli

Soens desde el pnmer® ;
namiento. l 1
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Estado en que quedó el coche objeto del atentado.
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íauevo y Ledesma en cuanto 
¿>lítica antiterrorista del

BaDHID (Efe).—El seefét^- 
organización del PSOE,, 

B Mana Benegas, negó ayer' 
•-•‘«najde diferencias dé

>1

^^‘̂ehaya un 
^«^adreatamiento 

latía Ledesma 
^^amomevo
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Ea mañana mantuvo una 
Tsación con el ministro de

«<U1 -------Ole Birria y que de la misma ha 
-sd,la consecuencia de 
00, ‘MR® ®^^o ““® *°*®^ cohesión 

Gobierno en cuanto a ma- 
de lucha antiterrorista.

l Benegas rechazó y condenó
pera (dentado de ay eFo7:umdoúñ[ 
t üenSte (Guipúzcoa), en el qué 
rabaaSieron dos guardias civiles y 
MeraiOque el Gobierno "no retro-

I^ un ápice en su lucha
¡piltra esta banda de desalma-

spüitcii(yjj¡¡j¿^éndose nuevamente al 
;eprÍP''í®s^oe^rori^^rento entre 
finp^^fiinistros del Interior y de
£15ticia, provocado por la acti-! 

de algunos jueces y poste-j
__j6s^eclaraciones del minis- ¡

lóenl

bBairionuevo, matizó Bene
ite en materia de terroris-

estótr® “una total cohesión y 
lindel Gabinete a la política<1

 

C
O S Íse está siguiendo en este 

oihubiera matices distintos

42 miembros de la Benemérita muertos por ETA desde 1984

Dos guardias civiles muertos 
ydosheridos^n^n^tenta^

OÑATE (Guipúzcoa), (Efe).—Dos 
guardias civiles pertenecientes a los 
GAR (Grupos Antiterroristas Rurales) 
han resultado muertos y otros dos heri
dos de gravedad en un atentado perpe
trado supuestamente por ETA ayer en 
las proximidades de la localidad gui- 
puzcoana de Oñate.___________________

Todos ellos estaban destinados en 
Vitoria y realizaban un servicio ordina
rio en un “Nissan Patrol” de la Guardia 
Civil, que fue alcanzado de lleno por un 
artefacto accionado mediante sistema 
de radio, cuando circulaban por la ca
rretera que une Oñate y Legazpia, a la 
salida de la primera población.lenlí 

itm
fcaló— esta cuestión ha-' 
^e discutiría en el propio 
^del Consejo de Minis-

liegas se mostró partida- 
pde luchar contra el terroris-

■rónmétodos democráticos, 
^°^®a estamos de 

’^aoordó que tam- ; ^ha habido medidas legis- 
^ was como la ley antitenons- 

' Itoe fue presentada por Le- 
al Consejo de Mirristros.

■specto ala polémica susci- 
los jueces, el secreta- 

® organización del PSOE 
Mbif^ habido un perío- 

cada cual había dicho

renoa

q>

ginaólt 

ür.

iste ft

C
O

 0

}yfiC'T^y<P»e algunos 
Fs efectivamente han dis-«aafe°'^® la política 

lerno.
que sigue

10 de lo que se trata — 
i Benegas— es de tener 

Cohesión y una total cola- 
rn de todos en la lucha 

el terrorismo”.

Aunque el atentado toda
vía no ha sido asumido por 
ninguna organización, el se
cretario general del Gobierno 
Civil de Guipúzcoa precisó 
que “se supone que ha sido 
cometido por ETA”.

El cabo primero Antonio 
López Martínez Colmenero, 
de 32 años, natural de Verín 
(Orense), casado y con una 
hija de 9 años, y el guardia se
gundo Pedro Galnares Barre
ra, de 26 años, soltero y naci
do en Potes (Santander), fa
llecieron prácticamente en el 
acto como consecuencia de la 
explosión.

Uno de ellos fue desplaza
do fuera del vehículo y quedó 
tendido sobre la hierba, 
mientras el otro quedó atra
pado en el asiento del copilo
to y los bomberos tuvieron 
que cortar el blindaje del co- 
che para poder sacarlo._____

^ cuanto Shock traumático

*1^ Pascual
por el alcalde de

Maragall,
que sería nece-

111 ® 
chas. S^®stión m ^ “^s^’^os es 

mente '^°^®sponde

_ .w »*O* 
®ste lo único 

que hacer con les- 
si partido es responder ^pijíSP^mphmiento del programa 

®''^ parte José Barrio- 
ministro español del hv

lesu

"'«Olano ro- 
'®ro" que su 
q^Pos dog- ■

Sus dos compañeros, los 
guardias segundos Andrés 
Castillejos Martín, de 32 años 
y nacido en Villanueva del 
Rey (Córdoba), casado y con 
un hijo de 8 años, y Antonio 
Grande Lozano, de 33 años, 
soltero y natural de León, su
frieron heridas de gravedad e 
inmediatamente fueron con
ducidos al hospital comarcal 
de Mondragón, población 
cercana al lugar del suceso.

Según el parte médico faci- 
htado en este centro, Andrés 
Castillejos sufrió “shock 
traumático con fracturas en 
el costado y clavícula dere

chos, hemorragia en el oído 
derecho”, también de pro
nóstico “grave”.

Tras ser asistidos en el ser
vicio de urgencias de este 
centro, y una vez valorada la 
situación, según las mismas 
fuentes, partieron en ambu
lancias hacia él Hospital Sem- 
tiago* Apóstol, en Vitoria, 
donde quedaron ingresados.

La explosión se produjo al
rededor de las once de la ma
ñana al paso de un convoy 
formado por cuatro vehículos 
de los GAR, que, según infor
maron en el lugar de los he
chos, realizaban un servicio 
ordinario por las inmediacio
nes del lugar.

El delegado general del 
Gobierno en el País Vasco, 
Julen Elgorriaga, explicó en 
el lugar del suceso que las 
víctimas no tenían un recorri
do fijo y que los terroristas 
accionaron la bomba desde 
un radio de unos 500 ó 1.000 
metros.

Por otra parte los dos guar
dias civiles asesinados ayer 
en Oñate (Guipúzcoa) elevan 
a 42 el número de miembros 
de este cuerpo que han per
dido la vida en atentados te
rroristas perpetrados por 
ETA desde 1984.

El atentado más sangrien
to contra miembros de la 
Guardia Civil se produjo, 
ayer hace im año, en la plaza 
de la Repúbüca Dominicana, 
en Madrid, en el que perdie
ron la vida 14 guardias jóve
nes de tráfico.

Los catorce guardias jóve

nes quedaron destrozados al 
hacer explosión un coche- 
bomba en el momento en el 
que pasaba por el lugar el au
tobús en que viajaban.

De otro lado el presunto 
miembro de ETA José Luis 
Urrusolo Sistiaga “es uno de 
los terroristas que pudieran 
estar en activo con mayor 
historial delictivo”, informa
ron fuentes oficiales.

Urrusolo Sistiaga, alias 
“Joseba”, nació en San Se
bastián el 11 de noviembre 
de 1957. En 1978 ingresó en 
un grupo de información de 
ETA donde realizó varios in
formes sobre miembros de la 
Guardia Civil, señalaron 
fuentes de la Seguridad del 
Estado.

Las mismas fuentes ama- 
dieron que Urrusolo ha sido 
miembro liberado del "Co
mando Madrid” y participó 
en numerosas acciones.

José Luis Urrusolo Sistiaga 
actuó en el “Comando Ma
drid” junto a Ignacio Araca
ma Mendia “alias Macario", 
Juan Manuel Soares Gam
boa, Antonio Gabiola Goyoa
ga y Maria del Rosario Delga
do Iriondo.

Las mencionadas fuentes 
señalaron que la búsqueda 
policial de Urrusolo Sistiaga 
se lleva a cabo como la “ de un 
terrorista más” y que “aun
que se trata de un etarra con 
amplio historial dehetivo, no 
es considerado como el jefe 
de ETA en España ya que 
esta organización carece de 
direcciones únicas”.

El cáncer no 
afectó más a 
los enfermos 
del síndrome
toxico

MADRID (Efe).—Los cuatro 
médicos especialistas en medi
cina interna que ayer termina
ron de declarar como peritos en 
el juicio por el síndrome tóxico 
afirmaron que no han detecta
do una mayor incidencia del 
cáncer en los afectados por 
esta enfermedad que en el res
to de la población.

Esta fue una de las pocas 
conclusiones “asequibles” al 
púbhco, en una jomada muy 
técnica, en la que hubo res
puestas sobre agricultura, 
composición de los plaguici
das, síntomas de la enferme
dad y evolución de la misma, al 
declarar como peritos cuatro 
médicos y seis ingenieros agró
nomos.

El acusador particular Igna
cio Uriarte preguntó a los doc
tores si han observado una ma
yor incidencia de casos de cán
cer en los afectados por el sín
drome tóxico que en el resto de 
la población.

“Yo personalmente —dijo el 
catedrático Manuel Serrano 
Ríos— no he comprobado abso
lutamente ningún caso, salvo 
un enfermo de cáncer de pul
món y otro con cáncer gástrico 
que presentaban un cuadro clí
nico anterior a su afectación 
por el síndrome tóxico”.

El doctor Francisco Díaz de 
Rojas, otro de los peritos, preci
só que es difícil responder a 
esta pregunta porque no hay 
datos comparativos, pero con
cluyó categórico: “Hasta don
de nosotros sabemos, no en
contramos mayor incidencia de 
tumores en los afectados por el 
síndrome tóxico que en el resto 
de la población general”.

Los médicos internistas ter
minaron su declaración insis
tiendo en que no hay ninguna 
relación entre la intoxicación 
del síndrome^tóxico y la que se 
produce por órganofosforados. 
igual que hicieron el lunes.

El doctor Fernando López de 
Sagredo, al ser preguntado por 
el defensor Jesús Castrillo si 
pueden excluir; con certeza que 
el uso inadecuado de un pesti
cida pudiera ser la causa de la 
epidemia, rechazó esa hipóte
sis.

“De acuerdo con el estado 
actual de los conocimientos — 
dijo—, desde luego eliminamos 
la posibilidad de que la enfer
medad sea producida por pla
guicidas organofosforados ”.

La conclusión del catedrático 
Manuel Serrano Ríos, portavoz 
de los médicos, fue contimden- 
te: “ Como conclusión de nues
tra intervención —dijo—, qui
siéramos dejar bien claro una 
vez más que este síndrome no 
corresponde a enfermedad 
descrita, y que el diagnóstico 
diferencial es absolutamente 
nítido desde el punto de vista 
clínico en la intoxicación aguda 
y crónica por órganofosfora
dos”.
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Se reúnen UGT 
y CC.OO. para 
definirse ante 
el acuerdo con 
la patronal

MADRID. (Efe).—Las comi
siones ejecutivas de UGT y 
CC.OO. se reunieron ayer por la 
mañana, por separado, para ul
timar sus estrategias ante la 
reunión institucional del próxi
mo jueves con el presidente Fe
lipe González, que abrirá for
malmente la concertación so
cial.

La patronal CEOE aprovechó 
la reunión ordinaria de su comi
té ejecutivo, convocada hace 
ya unos meses y fijada para la 
tarde de ayer, para analizar 
también las posturas que defen
derá en estas próximas nego
ciaciones.

Los empresrios se han mos
trado de acuerdo con la fórmula 
inicialmente propuesta por el 
presidente del Gobierno de 
conseguir un pacto social glo
bal por tres años, que permita 
abordar las reformas estructu
rales pendientes.

El secretario de acción sindi
cal de UGT, Apolinar Rodrí
guez, ratiflcó, tras la reunión de 
la ejecutiva ugetista, la posi
ción del sindicato a favor de 
una concertación articulada 
que posibilite “encarar todos 
los temas buscando los acuer
dos precisos ”.

“No se trata —dijo— de con
seguir un acuerdo rápido que 
se limite a los Presupuestos 
Generales del Estado”, sino de 
articular negociaciones puntua
les buscando los acuerdos pre
cisos con los distintos interlo
cutores.

A su juicio, el gran objetivo 
pohtico sigue siendo el acerca
miento de España a Europa, 
pero bajo un plano social, que 
ha de conformar los dos gran
des pilares de la concerta
ción: la creación de empleo y la 
protección a los más desfavore
cidos.

Apolinar Rodríguez valoró de 
forma positiva los contactos 
iniciados con CC.OO. la pasada 
semana, que se repetirán el 
viernes próximo para continuar 
profundizando en una propues
ta negociadora, aunque señaló 
que no se ve a corto plazo “una 
mera plataforma común” entre 
los sindicatos.

CC.00. coincide con UGT en 
lo que debe ser el modelo de 
concertación y se reafirma en la 
propuesta de negociación con
tenida en las tesis congresua
les recientemente aprobadas 
por su consejo confederal, que 
coincidía con las conclusiones 
de la reunión mantenida con 
UGT la pasada semana.

La comisión ejecutiva de Co
misiones se muestra a favor de 
negociar con el Gobierno el in
cremento y mejora del sistema 
público de protección social, 
equiparación al salario mínimo 
y mantenimiento del poder ad
quisitivo de las pensiones.

En las negociaciones con 
Ejecutivo entraría también 

el 
la

mejora de las pensiones no 
contributivas (asistenciales), 
úna nueva política de empleo y 
una mayor cobertura al desem
pleo, que alcance al menos al 
50 por ciento de los parados.

El pantano regará las tierras de León, Valladolid y Zamora

Riaño y ocho pueblos más 
serán derribados en julio

RIAÑO (León). (Efe).—Riaño y los 
otros ocho pueblos afectados por la 
construcción del pantano quedarán de
rribados en este mes de julio, según cál
culos del Gobierno Civil de León. El al
calde de Riaño, Huberto Alonso, que el 
lunes se entrevistó en Madrid con diri-

gentes de su partido, el CDS, y solicitó 
apoyo a las distintas fuerzas políticas y 
sociales, pidió ayer formalmente una 
entrevista urgente con el ministro de 
Ubras Públicas para “abrir un cauce de 
diálogo en el respeto, la justicia, la lega
lidad y los derechos de las personas”.

En su escrito el alcalde de 
la localidad leonesa solicita 
"la paralización inmediata de 
la demolición” por el grave 
problema de orden público 
que puede "provocar más 
desgracias de las ocurridas”, 
tras el suicidio el pasado sá
bado del vecino Simón Pardo 
del Molino.

Afirma también que la ac
tuación de la Administración 
“a través de las Fuerzas de 
Orden Público infringe los 
derechos fundamentales de 
las personas” y que la “reite
rada vulneración de la legali
dad por parte de la Adminis- 
tración está provocando en 
Riaño un clima de violencia, 
indefensión e impotencia in
justificable e inadmisible en 
un Estado de derecho”.

Mientras tanto, el ministro 
de Obras Públicas, Javier 
Sáenz de Cosculluela, reiteró 
ayer en Barcelona que conti
nuarán lás demohciones de 
Riaño y dijo que la Adminis
tración no dialogará sobre 
esta decisión, aunque sí “so
bre los problemas humanos 
que se deriven de los derri
bos”.

Indemnizaciones

“Cualquier petición en 
este sentido —sindicó— será 
atendida, incluso abordare
mos la necesidad de una vi
vienda o de un puesto de tra
bajo si algún vecino se ha vis
to afectado hasta este extre- 
mo .

Recordó que la presa mejo
rará las condiciones de vida 
de 8.000 familias y evitará el

González asistirá al Festival Internacional de
Po

Ko

Jóvenes Socialistas que se celebrará en Valencia
MADRID. (Otr/Press).—^Feli

pe González clausurará el pró
ximo día 24 el Festival de la 
Unión Internacional de Jóve
nes Socialistas que se celebra
rá en Valencia a partir de este 
domingo. Al festival asistirán 
más de 5.000 participantes que 
representarán a más de 70 or
ganizaciones de los cinco conti
nentes. Javier de Paz, secreta
rio general de las Juventudes 
Socialistas presentó ayer en 
Madrid el acto. El festival tiene 
como lema "La fuerza de la soli
daridad” y viene marcado, se
gún Javier de Paz, por la " nece
sidad del trabajo internacional 
y solidario, para equiparar los 
países más pobres a los más ri
cos”. El secretario general de 
los jóvenes socialistas señaló 
que además de González parti
ciparán en el festival, previsi
blemente, los ministros Mara
vall y Ledesma, Willy Brandt, 
presidente de la Internacional 
Socialista, Fernando Morán y

NACIONAL 

despoblamiento de 19 muni
cipios de la comarca” y ase-- 
guró que el Gobierno ha in
demnizado con 14.000 millo
nes de pesetas a los vecinos y 
que cada habitante ha recibi
do una media de 17 millones.

Mientras el alcalde de Ria
ño, Huberto Alonso, del CDS, 
busca fuera de la región soli
daridad para con los vecinos, 
la Junta de Castilla y León no 
se ha pronunciado sobre la si
tuación de tensión creada en 
la población.

La Junta de Castilla y 
León, gobernada provisional
mente por el PSOE, recibió el 
lunes las criticas del único 
procurador del PDP por Sego
via, Rafael de las Heras, 
quien afirmó que la Junta 
quiere dejar el problema al 
nuevo Gobierno conservador 
que presidirá José Maria Az
nar de A.P.

Hasta ahora han sido derri
bados cerca de trescientos 
inmuebles y en los próximos 
días quedarán destruidos los 
edificios del centro del pue
blo: la iglesia, el ayuntamien
to y la plaza principal.

Los desalojos y derribos 
proseguirán simultáneamen
te en la cercana aldea de 
Huelde, para continuar en 
Escaro, Vegacerneja, Burón, 
Sahdo, Pedrosa del Rey, Aci- 
les y Carande, que habrán 
sido demolidos en este mes 
de julio si se mantiene el rit
mo de trabajo de las excava
doras, según informó el Go
bierno Civil de León.

Riaño es ya una aldea po
blada de escombros: sus

Marco Panella, líder de los radi
cales itahanos.

Al acto de presentación asis
tieron también Luis Yáñez, se
cretario de Estado para la Coo
peración Internacional, y Dirk 
Drijbooms, secretare general 
de la Unión Internacional de Jó
venes Sociahstas (lUSY). Yáñez 
resaltó la "necesidad de movili
zación de la opinión pública en 
la lucha por el desarrollo”, así 
como la importancia de los jó
venes en los envíos de coope
rantes a distintas partes del 
mundo. Por su parte, Drijbooms 
recordó que-en el transcurso 
del festival se inaugurará en 
Valencia una plaza dedicada a 
Olof Palme acto al que posible
mente asistirá la viuda del diri
gente sueco.

El festival se inaugurará el 
próximo día 19 y cuenta con di- 
fer'entes actos políticos de soli
daridad con diversos pueblos, 
como el palestino, el nicara
güense, el chipriota, el sudafri-
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gentes han cargado los ense
res en camiones y se han 
trasladado a la capital o a 
otros pueblos donde algún 
familiar les ha brindado aco
gida.

La presa será llenada, se
gún las previsiones de la Ad
ministración, en octubre pró
ximo, y cubrirá los nueve 
pueblos, ya para entonces 
convertidos en cascotes, y un 
paisaje natural que según los 
lugareños “no se compra con 
pesetas”.

Los riañeses, resignados 
ya a cambiar de forma de 
vida, no dejan de preguntar
se quién tiene derecho a en
terrar tanta riqueza y singu
laridad irrepetibles.

Para captar la última ima
gen de Riaño y su comarca, 
pensando quizá en una expo
sición, grupos de fotógrafos 
han recogido las casas toda
vía enhiestas, los inmuebles 
amenazados ya por la pique
ta, las viviendas hechas es
combros y las gentes emi
grando.

También han fotografiado 
la flora y la fauna, y quizá al
gún afortunado habrá capta
do la imagen del oso, del que 
todos hablan y pocos han vis
to.

Los nueve pueblos de la co
marca de Riaño, al norte de 
León, ya lindando con Astu
rias, serán sólo un recuerdo a 
principios del otoño cuando 
más de 80.000 hectáreas de 
las tierras de León, Vallado- 
lid y Zamora comiencen a ser 
regadas por el pantano, que 
aquí los del lugar llaman “el 
muro de la vergüenza”. 

MADRID. (Efe) I 
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El vocal del ConsejoGaf^' 

del Poder Judicial (CGPl (Tt 
Antonio Linares, el pie^ de 1 

UGT), Miguel Angel Caa níHc 
el director general de ?¿ lesE 
nes con la Administrad! Íi®^^ 
Justicia, Juan Antonio )5í tés. 
pusieron hoy en rueda c-j 
sa los éxitos de este pía MO. 
ha logrado que se mulíiji ^st 
por tres el número de reo í" 
anuales resueltos. íTr

’nosi
Para los tres, lo más esji“'®'^‘ 

cular no es lo conseguido *>5 
plan, sino la comparación! '® 
que hubiera ocurrido de: F
nerse éste en práctica, p jiesi
de haber se continuado la! . 
de incremento manteniib ^. 
ta ese momento, a tó Í^' 
este año se habrían uúe F 
84.000 recursos peni P”' 
que se tardarían en te ®- 
hasta 15 años. ®

L
Por primera vez este ai

plicaron, el número deiai 11 
pendientes de resolud 11 
iniciado una línea deciK 
ya que en diciembre é 
había 58.000 recursosyé! í
junio de 1987 se hatea:: ^
49.995.

EnelañodevigenaadS u 
se resolvieron 31.233 rec ^^ 
mientras que hasta la^^ 
media anual era de 10.00? ^

tos

cano, y en general, todos aque
llos que están sometidos a al
gún tipo de privación de liber
tad. También se desarrollarán 
mesas redondas sobre el desar
me, el futuro del socialismo, la 
ecología o la problemática de la 
mujer.

Además de estas activida
des, tendrán lugar actuaciones 
musicales, con grupos repre
sentativos de todas las delega
ciones participantes. Por parte 
española está confirmada la 
presencia de Ramoncín, se 
piensa también en Serrat o en 
Joaquín Sabina.

La lUSY se creó en 1946 con 
una conferencia en la que ganó 
el ala no marxista y se concibió 
como una unión federativa de 

. las organizaciones socialistas 
de juventud de los diferentes 
países representados. Su pri
mera tarea fue la lucha contra 
el imperialismo y por la paz 
mundial. Hoy día reúne a la in
mensa mayoría de los jóvenes

Den 
tish

socialistas delg®^

actividades 
120 organiza
en 120 países-
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MADRID. (Efe).—Los em
presarios reiterarán ante el 
Consejo Asesor a la Expor
tación, que hoy se reúne, la 
suspensión del Impuesto 
del Valor Añadido (IVA) 
para los exportadores, en lu
gar de la devolución inme
diata contemplada en el 
Plan de Fomento a la Expor
tación, infomaron a Efe 
fuentes próximas al Conse
jo.

Este es el principal punto 
de desacuerdo que divide a 
los miembros del Consejo 
Asesor a la Exportación 
(CAE), según se ha puesto 
de manifiesto en las reunio
nes celebradas por el grupo 
de trabajo que ha preparado 
la discusión del pleno de 
hoy.

Los representantes de la 
Administración en el Conse
jo consideran que las venta
jas que tendría la suspen
sión del ingreso del IVA no 
compensaría sus inconve
nientes, ya que el coste de 
gestión de este impuesto se 
incrementaría y su coste fi
nanciero se trasladaría a los 
proveedores.

Según las fuentes consul
tadas por Efe, el CAE apro
bará hoy un paquete de 
veinte medidas del Plan de 
Fomento a la Exportación, 
entre las que se incluye la 
creación de una institución 
de ce-inversión para fomen
tar las inversiones españo
las en países en desarrollo y
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José María Cuevas.

A

la eliminación de las restric
ciones actuales para opera
ciones de divisas a plazo.

Existe también consenso 
para el fomento del asocia
cionismo exportador y el 
apoyo a empresas de comer
cio exterior con la creación 
dé una Ucencia fiscal especí
fica para ellas.

Preside este Consejo el 
secretario de Estado de Co
mercio, Miguel Angel Fer
nández Ordóñez, y actúan 
como vicepresidentes el se
cretario general de Comer
cio, Pedro Pérez; el presi
dente de la CEOE, José Ma
ria Cuevas, y el presidente 
del Consejo Superior de Cá
maras, Adrián Piera.

PSA en la mesa redonda 
e industriales europeos

RID. (Efe).—La Compa- 
aKspañola de Petróleos, S.A.

}nciadi®^^) ^^ ®^^° invitada a par
ar como miembro perma-2331

tala fe®*® ^"^ ^^ mesa redonda de 
e 10.001 *^^®® europeos, que

pipan a los principales gru- 
_ ^ P^ empresariales europeos.

forman parte de esta mesa, 
toe otros, los presidentes de 
í^mpama Telefónica Nacio- 

de España (CTNE), Sie- 
Phüips, Volvo, Fiat y Bri- 

P American Tabaco.
J mesa redonda de indus- 
■ es españoles se reúne una 

^ ^° P^^ analizar 
toestiones fundamentales 

®<^an a la industria en

Europa.
El pasado 24 de junio los pre

sidentes de estas compañías se 
reunieron en Bruselas con el 
presidente de la Comisión de 
Ias Comunidades Europeas, 
Jacques Delors, a quien expre
saron la necesidad de acelerar 
los trabajos para la consecu
ción de un mercado interior eu
ropeo sin fronteras en 1992.

Los miembros de la mesa re
donda de industriales españo
les advirtieron a las autorida
des comunitarias de los contra
tiempos que para el desarroUo 
de la industria europea tiene la 
demora con que se realice la 
consecución del Acta Unica 
europea.
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LOGROÑO. (Efe).—La inver
sión que las firmas productoras 
de vinos de Rioja hacen en pu- 
bUcidad está muy alejada de 
las otras bebidas, incluso de 
otros vinos finos y de mesa de 
España.

Según estudio encargado por 
la revista "La prensa del Rioja”, 
y que publica en su número del 
presente mes de julio, los vinos 
de marca de Rioja no han con
seguido duplicar en 1986 su in
versión de 1983 en publicidad.

La inversión, en general, en 
el sector bebidas se considera, 
en el citado estudio, que firma 
María Angeles González Lobo, 
directora de Investigación de 
J.W.T., no excesiva, compara
da con la que se realiza en otros 
sectores, como grandes alma
cenes, automoción y algunas 
marcas de alimentación, que 
superan ampliamente los 1.000 
millones de pesetas.

Muchas marcas

En 1983, en que existían 100 
empresas productoras de vinos 
de Rioja, se invirtieron en el ca
pítulo de publicidad 268 millo
nes de pesetas, para pasar en 
1984 a 349 millones con 130 
empresas; en 1985, 446 millo
nes con 166 empresas, y en el 
pasado 1986, 502 millones, con 
187 industrias.

Este hecho contrasta con la 
inversión registrada en la rama 
española de vinos finos y de 
mesa, que pasó de los 470 mi
llones de pesetas en 1983 a los 
2.015 millones en 1986, lo que 
supone que se ha multiplicado 
por 4 en el mismo período,.

En general, la publicidad se 
ha duplicado en el conjunto de 
las bebidas alcohólicas, de 
5.481 mülones (1983) a 12.557 
millones (1986); lo mismo que 
en el total del sector bebidas, 
de 8.165 a 17.893 millones, res
pectivamente.

Otro aspecto negativo en la 
publicidad de los vinos de Rio
ja, además de su escasa magni
tud y discreto crecimiento, en 
su reparto entre demasiadas 
marcas, con una atomización 
que resulta poco beneñciosa 
para el sector, ya que en 1983 
se anunciaban, por su cuenta, 
96 marcas, y en 1986 habían au
mentado a 129.

Como consecuencia de la es
casa inversión y del excesivo 
número de marcas, la inversión 
media por marca resulta baja: 
no llega a los 3 millones de pe
setas en 1983 ni a los 4 en 1986.

Por medios de publicidad, la 
mayor inversión en 1986 se 
hizo en revistas y diarios nacio
nales, con un 39’6 y un 32’7 por 
ciento, respectivamente, mien
tras que en radio sólo se invirtió 
el 3’9, y nada en TV, aunque en 
1985 se invirtió un 2’4 por cien
to.
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Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia- -

ción en lá Bolsa de Madrid, de renta variable.

DiferenciaSociedad cotizada en la Bolsa Nominal
Cotización

Ay^ Anterior

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) .............................. ....... 500 pts. 2.935 3.015 - 80
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) .................. ...... 1.000 pts. 10.750 10.500 +250
S’-Empresa Nacional de Electricidad.................................. .........500 pts. — 7.400 —
á.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ..................... ...... 1.000 pts. — —
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ............................. ....... 500 pts. 380 380 —
6.-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ............................... .............. ....... 500 pts. 585 590 + 5
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad...................................... ....... 500 pts. 475 480 + 5
8.-Unión Eléctrica-Fenosa........................................................ ....... 500 pts. 365 375 + 10
9.—Altos Hornos Vizcaya ............................................... . ......... ....... 500 pts. 2.900 2.900 —

lO.-Aslemd........................................................................................ ....... 500 pts. 4.750 4.815 - 65
11 .-Cementos Alba....................................................................... ...... 1.000 pts. — —
12.-Uralita ................. ....................................................................... ....... 500 pts. 3.350 3.385 - 35
13.-Valenciana Cementos.......................................................... ....... 500 pts. 5.850 5.800 + 50
14.-Cros............................................................................................. ....... 500 pts. 1.880 1.855 + 25
IB.-Explosivos Río Tinto ............................................................. ....... 500 pts. 2.660 2.625 + 35
16.-Perfumería Gal ....................................................................... ....... 500 pts. — — ------- ■

17.-E1 Aguila (Cervezas) ............................................................. ........500 pts. — 2.625 —
18.-General Azucarera................................................................ ....... 500 pts. 4.450 4.550 -100
19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes......................................... ....... 500 pts. — 15.000 —

2O.-Tabacalera................................................................................ ....... 500 pts. 8.625 8.500 + 125
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ................ ....... 500 pts. 4.225 4.225 —
22.-Cubiertas MZOV .................................................................... ...... 1.000 pts. 11.530 12.130 -600
23.-Dragados y Construcciones .............................................. ....... 500 pts. 4.200 4.185 + 15
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) .......... ....... 500 pts. 4.900 4.975 - 75
25.-Telefónica................................................................................. ........500 pts. 1.000 1.110 -110
26.-Banco de Bilbao...................................................'.................... ....... 500 pts. 7.150 7.150 —
27.—Banco Central.......................................................................... ....... 500 pts. 5.100 5.200 -100
28.-Banco Español de Crédito ................................................... ....... 250 pts. 3.825 3.750 + 75
29.-Banco Exterior......................................................................... ....... 500 pts. 2.350 — —
30.-Banco Hispano-Americano................................................ ........500 pts. — 2.375 —

31.-Banco Popular Español......................................................... ....... 500 pts. 8.200 — —
32.-Banco de Santander....... ;..................................................... ....... 500 pts. 6.225 6.200 + 25
33.-Banco de Vizcaya .................................................................... ........500 pts. 10.000 10.050 - 50
34.-Banco Zaragozano.................................................................. ....... 500 pts. 3.750 3.575 + 175
35.-Corporación MAPFRE........................................................... ....... 500 pts. 8.750 8.800 - 50
36.-Unión y Fénix Español.......................................................... ...... 500 pts. 8.500 8.250 +250
37.-E1 Encinar de los Reyes......................................................... ....... 500 pts. 3.275 3.175 + 100
38.-Inmobiliaria Urbis.................................................................... ....... 500 pts. 3.060 2.900 + 160
39.-Vallehermoso'................................................................:.........

Indice bursátil: 258'03 (-0'17) Tendencia: Baja

....... 500 pts. 3.400 3.300 4100

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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Todos satisfechos al término del camping.

El cancerbero albaceteño, tiene la confianza de Nenie

Cabrero y el guardameta 
Carmelo, posibles fichajes

Es intención del preparador blanco, Neme, tener 
para el fin de semana, al menos dos fichajes nuevos 
de cara a la próxima temporada. Será difícil, pero no 
imposible, y por ello Neme trabaja desde Salamanca 
para ir cubriendo los vacíos creados al finalizar la tem
porada anterior, en la plantilla albaceteña.

Lluvia y autoridades 
en la clausura del 
Campus de Baloncesto

D.M.

El Campus'87 de Baloncesto 
fue clausurado en la tarde de 
ayer pasado por agua.
- Desde el pasado día seis, se 
ha venido desarrollando con 
notable éxito el Campus que ha 
patrocinado la Diputación Pro
vincial de Albacete por segun
do año consecutivo y que en 
esta ocasión ha sido dirigido 
por Jesús Iradier que se mos
traba muy satisfecho por el de
sarrollo del Campus.

Iradier señaló: “Nos importa 
tanto el aspecto humano como 
el deportivo y por ello hemos 
tratado de compaginar las dos 
cosas en estos días de convi
vencia".

También tuvo palabras de 
agradecimiento para todos los 
participantes: "Se han portado 
magníficamente y eso también 
me deja satisfecho, pero no 
sólo los chavales, sino los pro
fesores y monitores. Así da 
gusto trabajar en el deporte, 
cuando las cosas se hacen bien 
por parte de todos”. En cuanto 
al nivel de juego que ha podido 
detectar el director del Cam
pus, manifestó: “Creo que es 
bastante aceptable el nivel de 
juego exhibido, hay chavalines 

que pueden dedicarse a practi
carlo para enrolarse en equipos 
de sus localidades. De todas 
formas hemos querido ense
ñarles a practicar deporte ade
más de perfeccionar el balon
cesto".

Con la presencia de la lluvia, 
el acto quedó un tanto desluci
do, pero al mismo asistieron las 
primeras autoridades que feli
citaron al cuadro de profesores 
y a los niños participantes en el 
Campus’87.

El joven jugador Lolo, que 
fue sometido a prueba en la tar
de del lunes por el CABA, re
gresó a Madrid para arreglar al
gunos asuntos relacionados 
con el servicio militar.

Lolo causó una buena impre
sión técnica, ya que sobre la 
pista demostró que tiene una 
buena proyección, pero lo úni
co negativo en este caso es que 
es demasiado joven y carece de 
la experiencia que pueden es
tar buscando los hombres del 
baloncesto albaceteño. No hay 
nada decidido al respecto, pero 
de encontrar un jugador más 
veterano el tema de Lolo que
daría aparcado.

Se mantienen otros contac
tos, pero de momento no hay 
nada resuelto en tomo a posi
bles fichajes.

Q Domingo MARTINEZ

Además del delantero Ser
na —que reside en San Se
bastián— y que todavía tiene 
rm año con el Salamanca, del 
centrocampista Eguileor — 
que tiene oferta del Castellón 
y que necesita unos días para 
pensarlo—, cabe la posibili
dad de llegar a un entendi
miento con el también cen
trocampista Cabrero que se 
inició en el Salamanca y que 
últimamente ha jugado en el 
Almería.

El guardameta
Carmelo 
podría volver

Capítulo aparte merece la 
intención de Neme de no olvi
den al guardameta Carmelo, 
que ya le tuvo con él en el 
Manchego y del que el entre
nador tiene una muy buena 
impresión, por lo que es posi
ble que se entablen negocia
ciones con Carmelo, que cu
riosamente no ha podido 
triunfar plenamente en el Al
bacete, mientras que sí lo ha 
hecho en el Getafe, Cartage
na, Manchego y últimamente 
en el Almansa.

Respecto al puesto de por
tero, tampoco se ha dicho con 

' certeza que se vaya a fichar 
un nuevo guardameta, pero 
Neme sí que nos manifestaba 
que el único inconveniente 
que ve en un principio es que 
tanto Pedro Muñoz como Pe

raile son muy jóvenes y es im 
puesto que requiere cierta 
experiencia por lo que tam
poco queda descartado; sim
plemente, se estará a la ex
pectativa por si surge algo o 
si definitivamente se llega a 
un acuerdo con Carmelo.

Continuando con guarme- 
tas, digamos que Neme cam
bió impresiones con Antonio, 
que defendiera los colores 
del Salamanca durante algu
nas temporadas incluso en 
Primera División, pero el 
guardameta no está dispues
to, a sus treinta años, a mo
verse de Salamanca donde 
tiene un negocio que es im
portante.

Guillermo García, 
relaciones públicas

Ahora más que nunca, el 
presidente del Albacete Ba
lompié, Guillermo García Mo
reno, tiene que ejercer de re
laciones pxiblicas del club 
para conseguir concienciar y 
convencer a autoridades, so
cios y aficionados en general, 
de la grave crisis que se vive 
en estos momentos en el club 
blanco.

Ayer por la mañana, se en
tregaba el escrito en el Ayun
tamiento solicitando ayuda 
para que el municipio adelan
te el dinero necesario para 
hacer frente a las deudas del 
día 31 de julio y se estudiará 
la fórmula de devolución por 
parte del club, que podría ser

Carmelo puede voiv&.

ha

W

a descontar de cadatatp: 
u otra fórmula que ser 
cuentre.

También está pendiente
entrevista con el presida 
de la Caja de Albacete,h 
Carpio, para negociar lef. j 
blicidad en las camisetasi
Albacete. J,

Por otra parte, ayer, 0 '’’■ 
llermo García no pudo tt ^ 
tener una entrevista con 
presidente de los empra h 
rios, Marcos Montero, tpJ ,| 
se encontraba ausente, pf , 
parece que se intentará! |^ 
nuevo en breves fechas.

Regresaron los componentes de la 
expedición de tenis de mesa

Los representantes masculi
nos (Seguros Fiatc) y femeni
nos (C.P. José Solís) han regre
sado de la localidad barcelone
sa de Badalona donde se han 
celebrado los XXIV Campeona
tos de España de Tenis de 
Mesa en categoría Infantil y Ju
venil, una participación que ha 
sido posible gracias a los si
guientes entes: IMDA, Diputa
ción Provincial, C.P. José Solís y 
la firma Seguros Fiatc.

De los resultados deportivos 
hay que destacar de una mane
ra excepcional la gran actua
ción de los equipos infantiles, 
así las chicas del C.P. José Solís 
obtenían la segunda plaza de 
su grupo, por delante de equi
pos como el Mercantil de Sevi
lla, al que se venció por 3 a 1, lo 
que fue la gran sorpresa del

Campeonato; tan sólo fue su
perado en el grupo por el equi
po madrileño del Collado, que a 
la postre seria el Campeón de 
España. La derrota con el equi
po madrileño obligó a jugar por 
los puestos del 9 al 16, obte
niendo finalmente la decimose
gunda plaza.

Un éxito sin precedentes en 
la corta historia del tenis de 
mesa albaceteño. La corta 
edad de las jugadoras albace
teñas hace pensar en logros su
periores como puede ser el lu
char por medallas en un plazo 
de dos años.

La buena actuación albace
teña continuó con el equipo in
fantil masculino Seguros Fiatc 
alcanzando al final la posición 
vigésimo segunda entre los 64 

equipos que competían.
La alegría del Campeonato a 

título individual la dio el juga
dor infantil José Luis Martínez, 
que obtuvo la posición 17, en
tre los 400 jugadores que parti
ciparon, un resultado que de
muestra que está entre la élite 
del tenis de mesa nacional.

La otra cara del Campeonato 
fue la competición juvenil, ya 
que si en la modahdad femeni
na no se podía exigir nada de 
las jugadoras infantiles, debido 
a la diferencia de edad como de 
competiciones en sus espal
das, y sufuciente había sido ya 
su clasificación en el infantil; 
cosa distinta es el caso del 
equipo juvenil masculino don
de los jugadores decepciona
ron en su grupo, que a priori ca
bía la posibüidad de ser segun-

Exito sin precedentes

C; 
Mi 
le 
e^

de nuestro teas!l>’^

dos de grupo. Se alcanzó la 
cuarta plaza del grupo, con lo 
cual el equipo albaceteño que
daba fuera de la lluvia por al
canzar las plazas a las que en 
un principio se aspiraba. Si algo 
cabe destacar de los anterior 
fue de nuevo el jugador infantil

José L. M^“¿j.í g
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lesa y 
eces

CIA (Efe).-E> 8?f 
presentó ayer ota^-

lotóxima temporada.
, L ambos casos el coopto 

inorada si bien, en el caso 
deseaste una opcion por 
^e del club de aumentar el 

nitrato a dos temporadas

' '^ ' iCon Mesa en principio tam- 
fopristia un año de prorroga 
joeljugadorhaprefendoeli- 
jnai esta cláusula del contra- 
lyyolvet a hablar cuando ti 

' iiioe la temporada.

B|)residente grana, José
udo Cano, realizó la presen- 

. BÓn y en el caso de Mesa, co- 
^íntó Que el hecho de que el 
>adoi estuviera en el Murcia
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i debía a una inconsecuencia 
^e del Sporting de Gijón, 
«antuvo a un jugador ape-

i cible para otros clubes sin re- 
: varíe el contrato.

Recesvinto Casero Ubeda 
11^), nació en Alcázar de 
f man. tiene 25 años, está 
i’ ^0, mide 174 centímetros y 

■i 8a’74 kilogramos.

volm Ha jugado los 7 últimos años 
iel Hércules y anteriormente

datar’ '^^ ^®°^° durante dos 
^ os en el Alicante. Ha sido in-

[ue se
nacional juvenil en 21 oca-O

í 
■9 
O
T 

'Í3 
a

 
o

 

6
 

.3
 

C
O

03

Pieside „ 
acetftJ*“ parte, Manuel Mesa
raaiii 

nisetas

mós nació en San Roque (Cá- 
I^ace 34 años. Está casado
j)adiede31iijos.Mide 174 
petros y pesa 66 kilogra-

ayer, 5t' 

pudo 

ista cc:w

i emp
tero.
iente.^

DEPORTES

Los españoles en el Tour, dieron la cara

Ayer, Lauritzen vencedor 
y Perico acorta distancias

LUZ ARDIDEN (Francia). 
(Efe).—El noruego Dag Otto 
Lauritzen se adjudicó la vic
toria en la decimocuarta eta
pa del Tour de Francia ciclis
ta, entre Pau y Luz Ardiden, 
de 166 Kilómetros de recorri
do, en los que invirtió 5 horas 
14 minutos y 28 segundos, 
mientras el español Pedro 
Delgado acortó en dos minu
tos la distancia que le separa
ba del todavía líder, el fran
cés Charlie Mottet.

La etapa considerada una 
de las claves del Tour, por su 
final en un puerto de 1.040 
metros, al que se ascendía 
durante tan solo quince kiló
metros, vio el triunfo por pri
mera vez en la historia de la 
ronda francesa de un ciclista 
noruego, aunque esto supu
so simplemente una anécdo
ta.

Las notas importantes fue
ron que los colombianos tie
nen en su poder, aquí y en los 
Alpes, las claves de la Ccirrera 
y que el equipo del líder, el 
Systems U de Cyrille Gui- 
mard no tiene, ni mucho me
nos, controlada la carrera, 
como parecía en anteriores 
etapas.

El equipo de Fignon con
troló los primeros kilómetros 
de la etapa, hasta que los ga
los Claveyrolat y Duclos La- 
salle lograron saltar, en el 36 
y conseguir una ventaja que 
era de cuatro minutos sobre 
el pelotón principal, tan sólo 
doce kilómetros más adelan
te. La lluvia y el frío perjudi
caban grandemente la mar
cha del pelotón, que no aca
baba de cazar a los fugados, 
que pasaron en cabeza el pri
mer puerto puntuable de pri
mera, el de Maria Blanca, que

* 1 ex-presidente Miró
°^^de la dimisión de Núñezechas.

CELONA. (Efe).-Fran- 
Muó Sans Casacuberta 

presidente del F.C.Barcelo- 
pedido públicamente la 

«onde José Luis Núñez y 
vocado a las personas 

a reunirse

que dijo que en el Barcelona 
sólo existía el presente y no el 
pasado, y pregunta pública
mente al mandatario del club el 
por qué de estas afimaciones.

Miércoles, 15 
de Julio de 1987

Reunión en 
el estadio

Q

¿2?f^ P°^1" tra
erÍ?‘^“uígrana.se- 

®KeqQS'““5®‘^°teiniti-

^^ícatoria ^ Cruente 

de c^?® general or- 
3arcelonJÍP^°°^5^os del

“®í««affX^5^. hay 
.Í^.’*e^unáni. 

actual presiden-

Francisco Miró-Sans señaló 
que la reunión será en el esta
dio azulgrana "porque es la 
casa de todos los socios" y ase
guró que la convocatoria “es 
sólo una de las acciones que te
nemos pensadas los que quere
mos de verdad al Barcelona, y 
que debemos concienciar a 
nuestros socios de que lo mejor 
para el club es un relevo en la 
presidencia".
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El ex-presidente azulgrana 
concretó que la llamada pública 
a todos los compromisarios, se 
debe a que la actual directiva le 
ha negado la lista de los convo
cados para la próxima Asam
blea y no tenía otra forma de 
llegar a ellos.

Miró Sans fue presidente del 
F C. Barcelona de 1953 a 1961, 
y durante su mandato se cons
truyó el Camp Nou.

FOTO: EFE

Delgado se acerca al líder.

El Logroñés 
lucirá en 
sus camisetas 
publicidad 
del “Rioja”

LOGROÑO. (Efe).—El sector 
vúucola del “Rioja", a través 
del Cosejo Regulador de la 
Denominación de Origen, será 
el nuevo patrocinador del C.D. 
Logroñés, que militará la próxi
ma temporada en Primera Divi
sión.

Se firmará el 24

ya se había pasado en la eta
pa anterior.

El pelotón se rompió defini
tivamente en la subida el Au- 
bisque, una ascensión durísi
ma y con grandes desniveles. 
Por la cima Claveyrolat, que 
sé había quedado solo, pasó 
con 23 segundos de ventaja 
sobre Van Vliet y 1:23 sobre 
Herrera, Parra, Millar, Wil
ches, Delgado, Fuerte y Cubi
no, los escaladores “de ver
dad" del pelotón.

El punto álgido estuvo en 
el descenso. La niebla y el 
agua no intimidaron a hom
bres como Fignon, Bernard, 
Hampsten o Zimmermann 
que se lanzaron a tumba 
abierta y consiguieron enla
zar con el grupo que coman
daba Herrera.

Pero la selección volvió a 
hacerse en la subida que ter
minaba en Luz Ardiden. En 
cabeza iba el holandés Van 
Vliet que había alcanzado a 
Claveyrolat; detrás, los co
lombianos con Parra, Wilches

y Herrera y a su rueda los in
separables Delgado, Roche, 
Millar, Fuerte y Hampsten.

Los últimos kilómetros fue
ron impresionantes, entre los 
más fuertes de la general, 
que luchaban sin cuartel, con 
los españoles en vanguardia. 
A mitad del puerto demarró 
Lauritzen, con Herrera inme
diatamente detrás y el esta
dounidense Hampsten y Wil
ches como puente del grupo 
de Delgado, a cuatro minutos 
del líder, casi agostado, y su 
grupo.

Al final, las diferencias se 
acortaron algo, pero tanto 
Delgado como Roche, Millar o 
el propio Herrera demostra
ron que todavía tienen algo 
que decir. Hoy se disputará la 
decimoquinta etapa entre 
Tarbes y Blagnac, sobre 164 
kilómetros de recorrido, pri
mero de los dos días de tran
sición entre los Pirineos y los 
Alpes, con tres puertos de 
cuarta y otros tantos de ter
cera.

Tras las conversaciones 
mantenidas entre Santiago 
Coello y Joaquín Negueruela, 
presidentes del Consejo Regu
lador de la D.O. Rioja y del Lo
groñés respectivamente, el 
acuerdo se firmará el próximo 
día 24, cuando el pleno del Con
sejo Regulador apruebe la soli
citud presentada por el club 
riojano.

Ambas entidades, que consi
deran beneñcioso el acuerdo, 
decidirán luego la duración del 
contrato y la publicidad que lu
cirán los jugadores logroñesis- 
tas en sus camisetas blanqui- 
rrojas.

Dos millones

El Logroñés, que durante las 
tres últimas temporadas lució 
la publicidad de la entidad de 
ahorros Cajarioja, firmó ayer un 
contrato con la empresa britá
nica “HUMERO”, que vestirá a 
la plantilla entrenada por Jesús 
Aranguren.

La empresa “HUMERO", que 
entregará al Logroñés dos mi
llones de pesetas por tempora
da, equipará también al Osasu
na, Celta y a la selección ingle
sa de fútbol.

La libre adquisición de 
jugadores, a estudio por la CEE

BRUSELAS. (Efe).—La Co-- 
munidad Económica Europea 
(CEE) proseguirá el estudio de 
las implicaciones legales y so
ciales de la no aplicación del 
principio de la libre contrata
ción de futbolistas en los doce 
países del Mercado Común con 
rm grupo de trabajo formado 
por cuatro representantes de la 
Comisión Europea.

El propio presidente de la Co
misión Europea, Jacques De- 
lors, presidirá este grupo de 
trabajo integrado por el vice
presidente Manuel Marín, res
ponsable de Asuntos Sociales, 
y los comisarios Carlo Ripa di 
Meana, encargado de Cultura y 
Turismo, y Peter Sutherland, 
responsable de Competencia.

Un portavoz de la Comisión 
Europeos informó ayer a Efe que 
a partir de septiembre se rea
nudarán los contacto con los 
representantes de la UEFA, fe
deraciones, equipos y asocia
ciones de futbolistas para refle
xionar sobre la forma de aplicar 
de manera progresiva el princi
pio de la libre circulación de ju
gadores.

El grupo de trabajo creado

por la Comisión Europea fue 
decidido por Jacques Delors, 
después de que fracasasen el 
30 de junio pasado las negocia
ciones CEE-UEFA, tendentes a 
buscar un acuerdo.

Manuel Marín se mostró sen
siblemente contrariado en 
aquella fecha, tras el fracaso de 
las negociaciones con los re
presentantes de la UEFA y las 
federaciones nacionales des
pués de hacer “ima labor de 
equilibrista", según sus pala
bras, para acercar las posicio
nes de las distintas partes.

Fuentes comunitarias indica
ron ayer que Manuel Marín pro
seguirá dialogando con los re
presentantes del fútbol euro
peo con el fin de llegar a un 
acuerdo. “He descubierto que 
el mundo del fútbol es muy es
pecial" —dijo él vicepresidente 
español— tras las experiencia de 
varios meses de negociaciones, 
si bien alabó, sobre todo, al pre
sidente de la FIFA, Joao Have- 
lange.

La Comisión Europea reitera 
que en el fútbol europeo se 
mantiene “una ilegalidad ma
nifiesta" al no cumplirse el

principio de la libre circulación 
de jugadores de los doce países 
comunitarios. Pero no se des
carta, tampoco, que la UEFA 
decida autorizar para la tempo
rada 1988/89 la contratación de 
tres futbolistas extranjeros por 
equipo, en un intento de acer
camiento a la^ posiciones man
tenidas por la Comisión Euro
pea.

En la última reunión celebra
da en Bruselas entre la CEE y 
los representántes del fútbol, 
Manuel Marín propuso que se 
aceptase la contratación de 
tres jugadores comunitarios 
por equipo en una primera fase 
para, después y a la vista de los 
resultados y efectos, permitir 
que en 1992 se cumpla total
mente el principio de la libre 
circulación de futbolistas.

En concreto, la Federación 
Italiana, con su presidente al 
frente, Franco Carrero, se opo
ne a esta propuesta y desea 
que se acepten tres jugadores 
extranjeros en vez de comuni
tarios para no perjudicar las 
contrataciones de futbolistas 
de otros países no miembros de 
la CEE.
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La Española 
no concederá

Un 22*86 por ciento

ninguna 
federación 
provincial

ALICANTE (Efe).—José Luis 
Roca, presidente de la Federa
ción Española de Fútbol, decla
ró a Efe que no se dará vía libre 
a la creación de federaciones 
provinciales que no estén auto
rizadas en los estatutos de las 
comunidades autónomas.

"La Federación Española — 
manifestó su presidente— no 
puede acceder a los deseos de 
una determinada provincia 
para constituirse en federa
ción, sino que ha de ser la Terri
torial autonómica a la que per
tenezca la que conceda o de
niegue tal solicitud".

Sobre el deseo de creación de 
tma Federación Alicantina, 
Roca indicó que "la Federación 
Española no puede hacer nada 
si no es a través de la Territorial 
correspondiente, la Valencia
na. Esta tendría que ser la que 
autorizara este supuesto”.

Los socios del Atlético 
de Madrid pagarán más

MADRID (Efe).—Los que ya eran socios del Atléti
co de Madrid el 30 de junio pasado y que quieran ver a 
las nuevas figuras contratadas por el presidente Je
sús Gil, en el estadio Vicente Calderón la próxima 
temporada, tendrán que pagar un aumento medio del 
22’86 por 100, respecto a la pasada.

El abono de un asiento en 
la tribuna de preferencia, la 
localidad más cara en el Vi
cente Calderón, costaba el 
año pasado 32.000 pesetas 
mientras que para esta tem
porada se ha establecido un 
precio total de 38.400 pese
tas.

de la media de aumento es de 
4.000 pesetas. En las restan
tes entradas, el aumento de 
los abonos es menos aprecia
ble y se define en tomo a las 
2.000 pesetas.

Otras subidas 
sustanciales

Otras subidas sustanciales 
se observan en las restantes 
localidades de preferencia — 
grada, tribuna superior baja 
y tribuna superior alta— don-

La gran novedad es la crea
ción de unos palcos preferen
tes, con carácter transferible 
cuyos precios se sitúan para 
la temporada 87-88 en 
100.000 y 75.000 pesetas, se
gún sean el A o el B.

En esta apreciación gene
ral no se toman en cuenta los 
abonos para los simpatizan-

FOTO: LA TRIBUNA

K

Jesús Gil.

tes del club madrileño que se 
hagan socios por primera vez 
esta temporada, y pagarán 
más que los antiguos. No 
obstante, para todos se 
mantiene la cuota mensual 
de 1.000 pesetas.

R“*’®n RoJ 

fue “el 
príncipe 
descalzo”

MONTEVIDEO k 
consagiactóndeon* 
campeón suramenj 
bol, ^lugaiamuSJ 
sos festejos, uno de los 
protagonizó el dei 
ben Sosa, que le valió h 
pación del "princápe^

El zaragocista Rubén' 
uno de los cuatro re 
por Uruguay para dt 
Copa América y de los 
venes del grupo, fue de 
mostró más alegría tras 
toria sobre Chüeenla 
enfundó en una band 
guaya y recorrió el 
Monumental de Núf 
Buenos Aires.

A su llegada a Moa 
se colocó una cinta enla 
con el nombre de Um 
rante el recorrido desde 
puerto de Canasco hasta 
dad, se quedó afóiiicode

VÍ

CATEGORIA ALEVIN

Liga Verano-87
CATEGORIA INFANTIL

RESULTADOS Y CLASIFICACION
DE LA 2* JORNADA

RESULTADOS Y CLASIFICACIONES 
DE LA 3* JORNADA

GRUPO PAR

Carpiman, 1; Legorburo, 4
Rte. Piscina, 5; El Diamante Azul, 8

Palomi, 10; Imprenta Aguüera, 0
Hnos. Falcó, 4; Recreativos Tadher, 6

. Seg. Vértice/Htal., 1: Caft. La Isla. 3

J. G. E. P. F. C.

RESULTADOS Y CLASIFICACION
DE LA 2* JORNADA

GRUPO A-1

Masaccio, 6; El Püar, 3
C.D. San Antón, 0; Albacete Balompié, 4

Sp. Albacete, 2; Torres Quevedo, 1
Continental, 1; Sp. Fátima, 7 

Descansó: Hnos. Falcó

Albacete B., 8; El Püar, 0
Masaccio, 4; C.D. Hospital, 4

San Pedro Mort., 0; Hnos. Falcó, 1
Rangers El Püar, 2; Escuela Fútbol, 2 

Descansó: A.D. Barrios

Hnos. Falcó........
Esc. de Fútbol... 
C.D. Hospital .... 
A. Balompié ......  
El Püar..................
Rangers El Püar 
Masaccio............  
A.D. Barrios .....  
San Pedro M. ...

J.

2
2
2
1
2
2
2
1
2

G. E. P. F. C.

2 
1
1 
1
1 
0 
0 
0 
0

0
1
1
0
0
1
1
0
0

0 

0 
0 
0
1
1
1

1
2

8
3
8
8
3
2
8
3 
0

Recreat. Tadher ....
El Diamante A..........  
Palomi .........................
C. La Isla ....................
Rte. Piscina...............

•Hnos. Falcó...............
Carpiman...................
Legorburo.................
Seg. Vértice/Htal. .. 
Impren. Aguilera ...

3
3
3
3
3
3
3
3
3
3

3
3
2
2
2
1
1
1
0
0

0 
0 
0
0
0
0
0
0
0 
0

0 
0 
1 
1 
1 
2 
2 
2 
3 
3

16
21
18
20
15
16
13

8
6
5

9
12

8
12
13
11
13
10
16
32

6
6
4
4
4
2
2
2
0
0

Albacete B...........
Sp. Albacete .....
Hnos. Falcó........
Sp. Fátima..........
Masaccio.............
C.D. San Antón . 
Torres Quevedo 
El Püar..................  
Continental ......

GRUPO IMPAR

Antenas Ikusi, 2; Publicidad Cebrián, 3
Automáticos Orenes, 2; Disco Sunny, 3 
Maestranza A., 6; Galgas Asesores, 2

Talleres Juype, 2; Los Pucheros Mesón, 7 
Descansó: Cofal

J. G. E. P. F. C. P.

Disco Sunny............. 3 3 0 0 10 4 6
M. Los Pucheros .... 3 2 0 1 14 8 4
M. Aérea .................... 3 2 0 1 13 10 4
Cofal............................. 2 1 0 1 4 3 2
Autom. Orenes....... 3 1 0 2 8 9 2
Publ. Cebrián.......... 2 1 0 1 3 5 2
Téüleres Juype........ 2 1 0 1 8 10 2
Galbas Asesores ... 3 1 0 2 6 11 2
Antenas Ikusi ......... 3 0 0 3 4 10 0

J. G. E. P. F. C. P.

2
2
1
2
2
2
2
2
1

2
2
1
1
1
1
0
0
0

0
0
0
0
0
0
0
0
0

0
0
0
1
1
1
2
2
1 •

8
7
8

10
9
3
1
6
1

3
4
3
6
7
4
5

14
7

4
4
2
2
2
2
0
0
0

GRUPO A-2

Sp. Avenida, 5; Pol. San Antón, 1
At. Aviación, 6; Infantes, 4

Feria, 1; N.N.G.G., 1
Fátima, 0; C.D. Hospital, 1
Descansó; Pioneros-Püar

zas,
'cas

te 
on 
da

losd
lo. c

fAMí 

usa:

pipa 
oque 
fo;a

dos

4 4

2
7
0
8
5

11
4
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CATEGORIA JUVENIL

GRUPO A-1 

RESULTADOS Y CLASIFICACIÓN 

DE LA 1* JORNADA

Fluminense F.S., 5; Cereales S¿tó,
El Püar, 7:C.D. Hospit^J 

Vereda/Cebrián. 3; Hnos. Falco,

Fluminense F.S........
El Püar.........................
Hnos. Falcó...............
Vereda/Cebrián ....
C.D. Hospital ...........
Cereales Saltó ........

1
1
1
1
1
1

G.

H P. F. c. P.

1
1
1
0
0
0

0 
0 
0 
0 
0 
0

0 
0 
0 
1 
1 
1

5
7
5
3
1
0

O

3
5
7
5

GRUPO A-2

Albacete F.S., 4;
Vandelvira, 3; ^^‘^^rtivoK.0'5

C.D. San Antón, 4; DeportiP.J. G. E. P. F. C.

C.D. Hospital ....... . 2 2 0 0 17 1 4
At. Aviación........... 2 2 0 0 11 6 4
Sp. Avenida ..... . 2 1 0 1 10 7 2
Infantes ................... 2 1 0 1 10 11 2 Vandelvira .......
Pioneros/Püar....... 1 0 1 0 3 3 1 Albacete F.S. ..
N.N.G.G..................... . 2 0 1 2 3 6 1 Deportivo K.O.
Pol. San Antón..... 2 0 1 1 4 8 1 C.D. San Antón
Feria.......................... . 2 0 1 1 2 17 1 Calatrava .........
Fátima................. . . 1 0 0 1 0 1 0 Ramón Casas ..
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Montserrat Caballé.

Dámaso González. Conocida como una de las mejores voces

i

1

Miércoles, 15 
de Julio de 1987

Angeles Gulin, 
soprano, sufre 
parálisis 
del lado 
izquierdo

higuaj 
icario 4 
chos^' 
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elanteii 
fahóia' 
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LONA. (Efe).—Rober- 
inguez ganó ayer una 
te guerra en Pamplo- 

¿nte a un tenoríñeo “miu- 
Ü que cortó una oreja, al- 
nazo que necesariamente 
á que escucharse en las 

es plazas del país, 
me a estas alturas de las 
orada los carteles de sus 

están ya cenados. El 
o de la tiena Dámaso 
ez, fue ovacionado en 

os actuaciones.

PISA (Italia), (Efe).—La so
prano española Angeles Gulin, 
ingresada en la unidad de cui
dados intensivos del hospital 
de Pisa (noroeste de Italia), su
fre hemiplejia del lado izquier
do, a consecuencia de una he
morragia cerebral que sufrió el 
pasado domingo.

“La paciente permanece lú
cida y responde a las preguntas 
—declaró al jefe del equipo mé
dico que atiende a Angeles Gu
lin—, pero ha perdido el movi
miento de la parte izquierda del 
cuerpo, que ha sido la zona gol
peada por la hemorragia".

í.

2
7
0
8

4

IES

s toros de Eduardo Miura 
son honor a la terrorífica 

da que sobre ellos pesa, 
lavos ni mansos, fueron so- 

!todo, fieros. Algo justos de 
^, disimularon éstas con 
ajcasta impresionante. Va
dos de pelaje —cárdeno, co
jo, castaño, mulato y ne- 
f y con su característico 
sOoflexible. Y como remate, 
^sas y muy astifinas de- 

¡Sincisco Ruiz Miguel, leves 
tó y ovación.
ftiiaso González, ovación y 
^eovación negándose a dar 
Oiwy solicitada vuelta al 

^rto Domínguez, oreja y 
sen de opiniones.

de nubes y claros, con 
sofocante, y el Último 

“^ nohaybiUetes".

Al saltar el tercero de la tarde 
a la arena, en el callejón comen
zó a pasear sus nervios un apo
derado independiente, Manolo 
Lozano, quien a principio de 
temporada aceptó el reto de in
tentar “resucitar” la carrera del 
vallisoletano Roberto Domín
guez, por el que ya no aposta
ban tanto los empresarios 
como en vida de su tío Feman
do Domínguez, uno de los hom
bres más castizos de la historia 
del toreo.

Roberto renunció al luci
miento para emplearse en un li
dia eficaz, saliéndose hacia fue
ra, hasta fijarlo en los medios.

El toro tomó fijeza con el pri
mer puyazo, pero se arrodilló 
en los siguientes, señal de que 
no tenía fuerzas como malas 
ideas, traducidas éstas en 
constantes frenadas a los ban
derilleros, que pasaron las de 
Caín para dejarle apenas tres. 
palos.

El toro no admitía florituras, 
se quedaba corto y se colaba 
peligrosamente, cuando la 
música empezó a sonar para 
premiar la emoción del trasteo. 
Roberto, que nunca fue torero 
de guerras, retaba continua
mente al astado, pues a los me
jor ése había sido el pacto pre
vio con su apoderado: Salir a ju
gársela de verdad, sin cuento, 
que después ya se vería.

La Caballé inaugura el 
I Festival de Peralada

BARCELONA (Efe).—Montserrat Caballé, cono
cida internacionalmente como una de las mejores 
voces de la ópera, inaugurará el próximo sába
do el I Festival de Música de Perelada (Gerona).

Después de la inauguración de este festival, al 
que asistirá parte de la gran crítica musical, la so
prano catalana inaugurará el festival de Saízburgo 
(Austria) y el festival Rossini en Pesaro (Italia).

“En el festival de Pesaro 
se interpretará por primera 
vez “Ernione" de Rossini, 
tal como la concibió el com
positor. Hace unos cien años 
que no se ofrecía esta ver
sión al público", dijo Mont
serrat Caballé.

La soprano, que comenzó 
sus estudios a los ocho años 
en el conservatorio del Liceo 
de Barcelona, comentó que 
actualmente el teatro lírico 
barcelonés atraviesa un mo
mento muy bueno.

"“Las dos masas, el coro y 
la orquesta, están realmen
te en un momento envidia
ble, de gran dedicación, y 
encuentro muy positiva la 
iniciativa del Liceo de alar
gar la temporada, porque 
esto lo acerca a los grandes

teatros internacionales de 
ópera, que acaban su tem
porada en julio".

Montserrat Caballé, de 
quien se dice que le gusta 
“desenterrar óperas", expli
ca: “No diría exactamente 
“desenterrar", pero me gus
ta establecer enlaces entre 
diferentes periodos musica
les, buscar la continuidad".

“ En música —añade la so
prano— se forman una serie 
de “vacíos" en los que se 
inscriben óperas poco cono
cidas que encierran una ma
yor dificultad para los can
tantes. La afición a desvelar 
esa continuidad me fue in
culcada desde el principio, 
porque en los lugares donde 
empecé a cantar existía esta 
costumbre".

0,0

,5 lleva acción legal por la publicación 
^pasajes de un libro de un ex-espía

Posible recuperación 
parcial

La recuperación de la sopra
no española será “posible par
cialmente”. añadió el doctor, 
quien prefirió reservarse el pro
nóstico, a la que espera de que 
“pase la fase aguda" de la en
fermedad.

La cantante española, de 43 
años de edad, sufrió el “ictus 
cerebral" cuando ensayaba el 
domingo por la noche, en Torre 
del Lago (noroeste de Italia), la 
ópera “Turandot", de Giacco- 
mo Puccini.

Sometida a 
terapéutica intensiva

Angeles Gulin fue ingresaba 
en el servicio de cuidados in
tensivos del reparto neuroqui- 
rúrgico del hospital de Pisa, 
donde está siendo sometida a 
terapéutica intensiva.

Con “Turandot”, Angeles 
Gulin pretendía volver a los'es
cenarios, tras cinco años de au
sencia por motivos de salud, ya 
que en 1982 fue sometida a un 
trasplante de riñón.

Junto a la enferma permane
ce su marido, el tenor Antonio 
Blancas.
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Los tres diarios apelaron, ya 
que otro tribunal les autorizó 
reproducir pasajes de “Spycat- 
cher".
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Un portavoz de la oficina del 
fiscal general señaló que May- 
hew h^ iniciado la acción legal 
contra el “Sunday Times”, “en 
virtud de su responsabüidad en 
hacer que se cumpla la ley, no 
en nombre del Gobierno”.

la seguridad del Reino Unido.
En sus memorias, Peter 

Wright, residente desde hace 
años en Australia, habla de una 
conspiración para desestabili
zar el Gobierno del laborista 
Harold Wilson en los años 70, y 
afirma que participaron miem
bros del MI-5.

CLUB GIMNASIO ATHENEA

CZ Concepción, 14
T. 21 71 39 y 21 62 20 - ALBACETE

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM-JAZZ - AEROBIC - 

BODY BUILDING - PESAS Y APARATOS DE FORTALECIMIENTO 
MUSCULAR - GIMNASIA PRE Y POST-PARTO - SAUNA - 

MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
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pasajes^ <íe la Obra de

El Gobierno de Margaret 
Thatcher, para prohibir la pu
blicación del libro, alega que 
Wright, por haber sido agente 
del Ml-5 (contraespionaje), 
está obligado a guardar silen
cio sobre secretos oficiales y 
que sus revelaciones en “Spy- 
catcher" son perjudiciales para

La oposición parlamentaria 
ha pedido varias voces una in
vestigación sobre las denun
cias de Wright, pero el Gobier
no se ha negado tajantemente, 
ya que, según él, se realizó una 
en 1975, donde se determinó 
que las acusaciones eran infun
dadas.

El libro de Wright saldrá a la 
venta esta semana en Estados 
Unidos.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL

DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 
PALAFOX 

¡PRECIO UNICO 150 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE
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Anuncios por palabras

VARIOS

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 21 28 19

• PRESTAMOS. Gestionamos ins- 
tantáneamente primeras y segundas 
hipotecas. Hasta 10 años. Toda Espa
ña. Cancelamos embargos. Ttfs. 
246 64 94 - 246 22 62 - 256 02 06. 
C/ Alcalá, 196. Madrid.

• PRESTAMOS DE OBLIGACIO 
NES HIPOTECARIAS. Estamos segu
ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitaria el préstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año. y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.

- No se le grava la escritura, y mejor 
aún no necesita avalista.

IJámenos y le informaremos sin 
compromiso algurw. Teléfono: 
21 28 19.

PASATIEMPOS

• SE TRASPASA o vende Restau 
ranto Céntrico. En casa antigua restau 
rada. Instalaciones nuevas. 350 m2 
superficie. Información (A modiodia 
teléfono: 23 45 60.

• ALQUILO piso amueblado 
22 55 53.

)

LIMPIEZA
Alfombras - Moquetas 

Tresillos
Tapicerías de coche 

Teléfono: 23 35 11 
Vereda de Jaén, 6

HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER 
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

• FABRICA calzado necesita seño
rita como representante de 27 a 30 
años, excelente presencia, trabajado
ra, simpática, carnet de conducir y sin 
cargas familiares (soltera). Ingresos de 
1.500.000 aproximadamente. Según 
valia. Dispuesta a viajar. Escribir a: 
José Luis Rodríguez. C/ Daoiz, 5-2“- 
Centro. Albacete.

• PARTICULAR vende BMW 323 
importación última matricula. Muy bue 
estado. Teléfono: 35 81 35.

• VENDO casa vieja, d Oro, 25. 
TIfno.: 36 01 08.

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. 

Apdo. 14,02002 Albacete.
Tel. (967) 22 37 16
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CREDITOS
• Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
' Cancelamos hipotecas y 

embargos. 
' Lo resolvemos en el acto.

Tlfs.;21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE

ARIES

SALUD.—Buena.
TRABAJO.—No niegue la ayuda que le 
solicitan.
AMOR.—No discuta.

TAURO

SALUD.—Buena.
TRABAJO.—Jomada monótona y abu
rrida en el terreno profesional.
AMOR.—^Romance.

SALUD,—Dolor de cabo 
TRABAJO-No 
convicción para ve!?e'X‘‘®®'W 

esa persona, 'eás»

ESeWi^

LIBRA

S^UD.—Buena.
TRABAJO.—La rivalidad do 

8ona podría convertid/. táculo para su carrí 
AMOR-NingúneSbio.
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ASESORIAS

____asesores

• SE NECESITA PISO para alquilar, 
sin muebles. Tltno: 21 84 45

SE NECESITA 
EMPLEADA

CON EXPERIENCIA 
EN PELUQUERIA. 
C/ FEDERICO GARCIA 

LORCA, N“ 15.

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos: 

22 08 38. Oficina - 
21 44 81 Particular.

SUSCRIBASE 
A
LA TRIBUNA

VENDO NAVE INDUSTRIAL
3.000 M2. ALTURA MIN. 6 M.

5.500 M2. SOLAR CERCADO - 60 KV POTENCIA
1.200 KG. VAPOR HORA CON 0 

SIN MAQUINARIA.
FACILIDADES. TELEFONO 967/21 68 10

EL 
PERIODICO 
TOTALMENTE 
NUESTRO

GEMINIS sagitario''
b SALUD.—Buena

TRABAJO.—No sea

¡asu 
ícue

1 
í *

1 

we

JHLTj L SALUD.—Dolor de garganta.
TRABAJO.—Es una pena que no sepa 
siempre aprovechar bien su tiempo.
AMOR.—No preste oído a las murmura
ciones.

CANCER
■ SALUD.—Buena.

TRABAJO.—Mal día en el plano de las fi- 
nanzas.

jfo^ AMOR.—Hoy conocerá a cierta persona 
que pudiera jugar un papel importante 
en su vida.

^ CAPRICOBño~

I ^^'^■—Deberíadomurmas’^
recuperar sus fuerzas. *

^V, Z^ ' ’^^^A'^O-—Noticias optimistas»

to a su futuro profesional 
AMOR.—Bueno.

1 1 
de 
wa

1 1 
íPe 
eue 
;Co£

LEO
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Permanezca callado vea lo 
que vea y no trate de intervenir en nin- 

\V'^^ gún asunto.
AMOR.—No ponga en peligro su felici
dad por un capricho pasajero.

^ ACUARIO
SALUD.—^Excelente.
TRABAJO.—Las sugestiones dea 

L^^^^zV periores pudieran serle muy 1x4 
la sas.

AMOR.—Se sentirá compenenaá: 
^^s—^ nunca con la persona amada.

nes 
ievil

VIRGO

SALUD.—Muy buena.
TRABAJO.—Un malentendido le hará 
perder un tiempo lamentable.
AMOR.—Normal.

SALUD.—Estado gripal.
TRABAJO.—^Dificultades íicict 
que no deberán desanimarleeeils

PISCIS

to.
AMOR.—No haga una tragedia 4i 
totalmente normal en su situaocc.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán soñadores, vehementes y muy irreflexivos. Habrán de frenar siempre suim; 
ción para no incurrir en errores graves.

Crucigrama
2 3 4 5 6 7 0 9 10 11 12 13 14

11 

Mí 
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ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO, LIMPIA Y 

ECONOMICA; Butano SE LO DEMUESTRA. 
Consúltenos sin compromiso al TIfno.: 23 57 08 

PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLABORADORA DE Butano, S.A.
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MEDICINA GENERAL-A.T.S.-PEDIATRIA-ANALISIS 
Médico y A.T.S.-Servicio Permanente y domiciliario 24 horas

Paseo de la Cuba. 2-2". - Teléfonos: 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE
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¿Serías capaz 
de unirte 

a nosotros...

Pasa a la acción
ahora

UNETE A NOSOTROS
Enu« tn conuno con U AsociKion o« tu loc<i«Uú

12
13
14

HORIZONTALES: l -Piáü
2.—^Básico. No nacida natuialn® tot 

seForma pronominal. Piadoso. Xi 
dejo de hacer algo. 4.—Palatwtz ^ 
da para estudios. Altar. 5.-^ bj 
Por donde nos vamos. Símbolo w , 
6.—Malla. Nombre de ower-W » 
zar. 7.—Vigilante nocturno.Ow Bt 
bolo del nitrógeno. S.-Smbd’^ J 
bono. Oración. Lábralos. H ^ 
Borde del tejado. Articulo. U- , 
musical. Lámina de metal (P«í 
oro. Al revés, dueñas. ll.-Ir® 
empresas públicas. Coger r® ( 

nos. Antepuerta o tapa.
un documento. Al revés, qiie® 
cha lana. Deidad egipcio 
Naturales de un sitio. 14-

be

ASPRONA
Albacete.—Mayor, 22

Pérez Pastor, 74
Centros piloto en: Hellín, Almansa, 
Caudete, La Roda y Villarrobledo.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER: HORIZONTALES: 1. Belenes.
Tálamo. 2. Editar. Conatos. 3. Ce. As. Mares. Ca. 4. Amo. Asilos. Sor. 5. Sara. 
Onas. Sosa. 6. Sarapes. Selom. 7. E. Loto. Eros. So. 8. Ss. Moro. Ocas. S. 9. Canal. 
Cotejéir. 10. Ales. Taco. Acal, 11. Leo. Cesara. Amo. 12. Er. Monos. Mu. Es. 13. 
Romeros. Señora. 14. Asesor. Caracas.

VERTICALES: 1. Becas. Escalera. 2. Edemas. Saleros. 3. Li. Oral. Neo. Me. 
4. Eta. Aromas. Mes. 5. Nasa. Atol. Coro. 6. Er. Sopor. Tenor. 7. S. Mine. Ocasos. 
8. Calase. Ocas. C. 9. Toros. Rotor. SA. 10. Anes. Soce. Amer. 11. Las. Sesaja. 
Uña. 12. At. Sol. Saca. 0c. 13. Mocosos. Ramera. 14. Osáramos. Losas.

VERTICALES:
rreno. Nobleza y lustre de 

Relativo a la nariz.
de Fraga. Lafonnenl^i 

vis. Terminación de

Moradas de
5—Al revés, hongo^e^^í 

rá Contracción, ^uj 
Hado.Rela^^¿.^

avión. 9- ™i „ vprbal^ 

nacional. 10- q.^
elogios. Ant^* ¿Hacenes >^ 

neos. 14. .““%_ceit<»4*,^ 
yes. Marcha. 7-.igj 14'''^
un llano. Superficiales 
afuera. Echase sal.
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PRIMERA CADENA
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. ,n «ndo". Biiok. un 
escrúpulos, viei- 

tedesmccióndelenatur^a 
■en varios Idlómetros a la re 
donda. La decisión de la Fun- 

feción de intervenir en 
Lto traerá funestas conse-

encías para Kitt-

: 16.30 La tarde.
17.55 Avance telediario.

'18.00 Barrio Sésamo. “La 

liejecita simpática .
18.30 La vuelta al mundo 

deWiUyR09B- "Fiesta en Ha

wai".

"^■“i, 519.00 Ari fue, así lo cuenta, 
peatones". Sergio y Estíbaüz 
'Rentan su experiencia y Paco 

^tas habla de las precaucio- 

------- nes que hay que tener para 

evitar accidentes.

c:

melná-

gedui 
ítuaciK

aesdea •’ *

19.15 A tope. Con las actua- 
nes de It's, Material, C.C. 

lachyRamoncín.

20.00 Las chicas de oro.
20 JO Telediario.
21.05 El Edén.

2105 Corrupción en Mla- 
“El hijo pródigo". Sonny 

|rockett y Ricardo Tubbs, jun

tó con otros policías de Miami, 
tw encuentran en la selva pa-

impeís
ríe en 11

-Pmi3 
ituislotf 
to /Í!
PaUw® ^ameña intentando intercep- 
^^^ 1> un gran alijo de cocaína y 

ujer.D«* Whiiar a los dos cabecillas de
mo.03Í< 
Simlxioj 
os. 5.-*

la operación.
J 23,40 Esto es mi tierra. "Sa- 
línianca”,

tal qoíi: 5 H®-^ Telediarlo.

Teledeporte. 
®®-55 Despedida y derre.

.-Bi»? j SEGUNDA CADENA

oerláí*' 
lela^

huesos*! 
isnúnsflj 
lesafioq 
iOUlíí'^ 

refésSi

dd«'l

25.15 Carta de ajuste.
jetón^ ^'^^ ^ Pwwnte-

TELEVISION Miércoles, 15 
de Julio de 1987

Vuelve la serie noiteamericana
15.30 Tour de Francia. Fi

nal de etapa.

16.45 Despedida y cierre.
18.45 Carta de ajuste.
18.59 Apertura y presenta

ción.
19.00 Capitolio.
19.30 Atletismo. “IV Reu

nión Internacional Ciudad de 
Barcelona”.

21.00 El pulso de Holly
wood. “El agente de la CIA”. 
Tres agentes de la CIA se en
cuentran en Hollywood para 
proteger a Uri Karpov, un pia
nista ruso que quiere pedir asi
lo político.

21.50 Tendido cero. Progra
ma dedicado a la actualidad 
taurina.

22.20 Fin de siglo. Presen
tación: Pablo Lizcano. Progra
ma realizado en directo con en
trevistas de actualidad y ac
tuaciones artísticas.

23.50 Tiempo de creer.
Musulmanes”.
00.05 Despedida y cierre.

MATINAL PARA MAÑANA

07.45 Carta de afuste.
7.59 Apertura y presenta

ción.

08.00 Buenos días.
09.00 Por la mañana:
De 9.35 a 10.00: Los ricos 

también lloran. De 11.35 a 
12.35: Rituales.

13.00 La tierra del Arco 
Iris.

13.30 Un mundo feliz.
14.00 Programación cen

tros territoriales.

CINE CANDILEJAS
Climatizado - Teléfono 21 78 72

Hoy, en sesión continua desde las 5 
¡Monumental programa doble!

De la mano de Steven Spielberg, 
la gran aventura

«LOS GOONIES» 
Pases: 5 y 9

policíaca, “Corrupción en Miami”
Dos viejos amigos de los te

lespectadores españoles regre
san a partir de hoy a la progra
mación de noche con nuevas 
aventuras. Se trata Don John
son y Michael Thomas, actores 
que dan vida a los policías Son
ny Crocket y Ricardo Tubbs, 
respectivamente, dentro de la 
serie “Corrupción en Miami".

A lo largo de 44 episodios co
noceremos nuevas aventuras 
de estos policías arriesgados y 
particulares que alcanzaron un 
enorme éxito en la primera eta
pa de emisión de la serie. Aun
que las historias que se cuen
tan en cada uno de los capítu
los son de lo más manidas, con 
buenos y malos, como en toda 
historia policíaca que se precie, 
los productores han sabido 
adornar “Corrupción en Mia
mi" con temas musicales reco
nocidos por todos los jóvenes y 
han vestido a sus protagonis
tas con los trajes de moda. La 
fotografía de tonos pasteles y 
las escenas de acción comple
tan el cuadro. Es el típico pro
ducto en el que vale más el en
voltorio que el contenido.

Ahora que se complica la si
tuación en Panamá, Ricardo y 
Soimy, acompañados por otros 
poücías de Miami llegan a la 
selva de este país centroameri
cano para interceptar un gran 
alijo de cocaína destinado a su 
distribución en los Estados 
Unidos y para capturar a los 
dos cabecillas de la operación.

Esta es la sinopsis del capítu
lo que marca el regreso de "Co
rrupción en Miami” a la progra
mación de TVE y que tendrá 
una duración especial de 100 
núnutos.

Los 43 capítulos que consti
tuyen el resto de esta segunda 
entrega de la serie se limitarán 
a los acostumbrados 50 minu
tos. En algvmos de ellos se in
cluirán la participación de 
graixdes figuras del espectácu
lo; Bruce Willis, quien hizo pa
reja con Cybil Sheperd en la se
rie “Luz de Irma", y los músicos 
Miles Davis, Frank Zappa y Lit
tle Richard son algunos de los 
que tendrán oportunidad de 
participar en algunos de los ca
pítulos.

"Corrupción en Miami" se 
emite a las 22.05 horas por 
TVE-1 con una duración de 100
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Eí nuevo héroe se llama...
«REMO, DESARMADO 

Y PELIGROSO»
Pases: 7 y 11

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada 

Hoy, en sesión continua desde las 5.30 tarde 
(Ultimo pase película 11 noche) 
Un estreno caliente, caliente...

«LECHE CALENTITA 
PARA LA NIÑA BONITA» 

Hablada en español 
Rigurosamente prohibida a 

menores de 18 años 
NOTA.—Se advierte que esta película, 
por su contenido pornográfico, puede 

horir la sensibilidad del espectador.

FOTOiLATíUBUNA

Johnson y Michael Thomas son los protagonistas de la señe.

s

minutos.

Salamanca

Al ténnio de esta serie se 
emitirá un nuevo capítulo de 
“Esta es mi tierra", producción 
de TVE que aborda aspectos 
culturales y artísticos de ciuda
des y regiones españolas a tra
vés de la visión que tienen des
tacadas figuras de las letras.

Esta noche el capítulo dedi
cado a Salamanca tiene como 
narradora a Carmen Martín 
Gaite, quien hará un breve re
corrido por la historia de la ciu
dad, sus. monumentos plate
rescos y barrocos y se centrará 
en la plaza mayor, auténtico co
razón de Salamanca donde se 
desarrollan sus actividades.

ta Mondragón, con Javier Gu
rruchaga a la cabeza.

Además, como siempre, ten
dremos las intervenciones del 
grupo Vol Ras, el ballet de Este
ban Greco y y la orquesta Flash 
Unión. "El Edén" se emite a las 
21.05 horas por TVE-1 con una 
duración de 55 minutos.

Sergio y 
Estibaliz

El Edén

Miguel Angel Jener, encar
gado de hacer las presentacio
nes en el music-hall que el cen
tro de producción de TVE en 
Barcelona se ha montado con el 
nombre de "El Edén", hará de 
introductor de la contorsionista 
Fátima, de los acróbatas Gua
mas Brothers, de la vedette 
Amparo Moreno y de la orques-

El matrimonio no sólo artísti
co formado por Sergio y Estiba
liz también ha tenido su expe
riencia negativa en la carretera 
como una buena parte de los 
artistas que se pasan la vida 
viajando de uno a otro punto de 
la geografía española en unas 
agotadoras temporadas vera
niegas, época en la que se con
centran la mayoría de las galas 
y actuaciones. A partir de la 
historia de Sergio y Estibaliz, 
Paco Costas habla de las pre
cauciones que hay que tener 
para evitar accidentes. Y lo 
hace en el espacio “Así fue, así 
lo cuenta", bajo el título de 
“Peatones". Se emite a las 
19.00 horas por TVE-1 con ima 
duración de 15 minutos.

Teléfono 21 84 44

Sensacional estreno en toda Espa
ña. Todo hombre sueña con una 

mujer como esa... 

«CITA A CIEGAS» 
Kim Basinger y Bruce Willis 

Pases; 5.30-7.15-9-10.45 
TODOS LOS PUBLICOS

HOY DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 84 53

La reposición más esperada del año. 
Un cuento prodigioso que sus hijos 

jamás olvidarán 

«BAMBI»

Pases: 5 - 6.45 - 8.30

DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 23 68 15
Continua desde las 5.30 

SENSACIONAL ESTRENO 
Llega la película escándalo en Italia. 

El último film de TINTO BRASS.
«MIRANDA»

(No recomendada para menores 
de 18 años) 

Serena Grandi, Franco Intertanghi 
{Pases:5.30-7.15-9y 10.45) 

HOY DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 36 40 
Sensadonal estreno. La película más es

perada de verano-87 

«LOCA ACADEMIA DE 
POLICIA-4»

(Todos los públicos) 

Steve Guttenberg. Burba Smith. Michael 
Winslow, David Graf y Sharon Stone. 

Pases: 5.30-7.15-9y 10.45 
HOY DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 4550

CERRADO

Teléfono 22 44 64

CERRADO POR 
VACACIONES



La Triana
El explosivo 

Maragall
EMILIO ROMERO

Los españoles pierden interés 
por las revistas pornográficas

Los españoles han perdido interés por Quero, miembro de la So ' 
las revistas pornográficas, después del de Madrid, el gusto por ^^ 
“boom” de los primeros años de esta dé-.......................... yuobu por estetinnj 

tas, de cuidada Presentación v»” Sí

PASCUAL Maragall, alcalde socialista de Barcelo- 
na, ha colocado una bomba en el propio Gobierno 

de la nación con sus declaraciones en “Cambio 16". 
Se ha mostrado partidario de hacer cambios en el 
Gobierno, que es un suceso normal en todo país, 
menos en la conciencia de oportunidades de Felipe 
González. Con un terrorismo permanente y una in
seguridad ciudadana creciente, siempre será polé
mico el ministro del Interior. Pero José Barrionuevo 
se está dejando la piel en esto. Lo que ocurre es 
que un Estado de derecho no da facihdades a los 
ministros de Interior para resolver estas cosas. El 
ministro del Interior de Cuba o de la Unión Soviética 
no tienen estos problemas. Luego resulta que tam
poco colabora el poder judicial con este Ministerio. 
Cualquier sustituto de Barrionuevo lo tendrá difícil, 
aunque con alguna desventaja: Tendrá que apren
derse el Ministerio durante un par de años. Y esto ya 
se lo sabe con creces el ministro actual. Y, finalmen
te, el Ministerio del Interior y la Presidencia del Go
bierno es una responsabilidad común. En otros mi
nisterios las cosas son más lógicas para un cambio: 
El ministro de Sanidad no se ha entendido con los 
médicos, y los médicos tienen más razón que el mi
nistro. El ministro de Justicia no se ha entendido 
con los jueces, y aquí no se sabe quién tiene razón. 
El ministro de Economía no se ha entendido con Ni
colás Redondo, pero tiene más razón Solchaga, aun
que la concertación social con UGT es indispensa
ble en un Gobierno socialista. El ministro de Educa
ción no ha sido complacedor de nadie; ni de profeso
res, ni de estudiantes. Todos éstos podrían ser los 
ministros polémicos, pero el presidente del Gobier
no está obligado a no cambiar una insatisfacción por 
otra insatisfacción en su partido. El problema es so
lamente político, en la interioridad del socialismo, y 
no de Estado. Por eso Felipe González lo está pen
sando a toda conciencia y ahora Maragall le pone 
delante este explosivo.

cada, pero siguen apreciando las publica- los de información general ^ ^^''^ 
clones eróticas de calidad, en opinión de gráñco de calidad, es una 
sexólogos, distribuidores y vendedores de Europa actual. ’ ^^^tante^
publicaciones. Según Julián Fernández de

Señala el sexólogo que "la re
vista erótica de alta calidad 
suele ser para su lector lo mis
mo que para el ama de casa la 
revista del corazón: Un acerca
miento a lo que desea tener y 
no tiene; en este caso, mía be
lla y atractiva mujer, su ideal de 
mujer".

Este tipo de revistas son con
sumidas generalmente por per
sonas de nivel cultural medio- 
alto, con escaso tiempo de ocio, 
y suponen para ellas un sistitu- 
torio imaginario. “Ello, desde el 
punto de vista sexológico pue
de ser algo positivo en algunos 
medios sociales, pues —dijo— 
estos individuos acceden así a 
estímulos sexuales que la reali-
dad no les ofrece”.

Por lo que se refiere a las re
vistas “pomo", su ámbito de 
aceptación ha quedado reduci
do en países avanzados como 
Suecia y Holanda al de los emi
grantes, según Fernández de 
Quer.

Este tipo de publicaciones

1

Sindicalistas y propietarios se reunieron ayer a co
mer, olvidando diferencias, para celebrar el acuerdo y 
firma del convenio del campo. Así debe ser.

Y es que no se tienen tanta manía como algunos 
piensan. Ni los unos son tan explotadores ni los otros
tan revolucionarios, y al final a todos les gusta pegarse 
tma comilona de hermandad con vino de la tierra.

Sigue la crisis de Alianza, a pesar de las reuniones 
“secretas” en los chalés de algunos y de los "buenos 
oficios” de mensajeros de Tizón. Esperemos que se 
pongan pronto de acuerdo, por bien de todos.
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tiene como lectores, principal
mente, a personas con algún 
tipo de problema de comunica
ción, con una información so
bre la realidad muy deformada 
por prejuicios y con grandes in
fluencias machistas y dosis de 
represión sexual, según dijo.

También la tercera edad, que 
ha aumentado cuantitativa
mente en Europa y que “arras
tra en ocasiones una educación 
represiva y sexofobista, en
cuentra en la pornografía un 
sustrato ideológico reacciona
rio y machista, que presenta a 
la mujer de forma absoluta 
como fuentes de placer y objeto 
de utilización”, según el sexó
logo.

Las revistas pornográficas

Despedido por 
no fumar 
en el retrete

Un alemán, de 35 años, fue 
despedido por no querer ir a fu
mar al retrete en una empresa 
de Nienburg, pequeña ciudad 
germano-occidental de la Baja 
Sajonia.

Jlbesón IRestaurante

S 55
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Comida selecta 
Especialidad cocina vasca 

Marisco directo de Santa Pola 
Albarderos, 14 - Frente Villacerrada 

Teléfono 21 60 66 - ALBACETE
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son expuestas al público en 
puntos de venta de periódicos, 
a pesar de estar expresamente 
prohibido, ya que su venta co
rresponde exclusivamente a 
los "Sex-shop", dijo a Efe Juan 
Antonio de Ceballos, director 
gerente de la Confederación de
Asociaciones de Vendedores 
de Prensa.

“Por no haberse sancionado 
a tiempo estas irregularidades 
en los quioscos, se está hacien
do caso omiso del Real Decreto 
1169/82 que regula lo relativo a 
pornografía y prohíbe su venta 
en quioscos. Y ello, a pesar de 
las fuertes sanciones previs
tas ”.

Pero el vendedor de prensa 
no es el inayor expendedor de 
este tipo de publicaciones, se
gún De Ceballos, sino que el 
mayor volumen de ofertas se 
centra en la venta ambulante, 
teatros y tiendas de sexo.

A pesar de que cualquier 
dato sobre difusión, tirada y 
propiedad de revistas pomo-

Ralf afirmó que sólo fumaba 
diez cigarrillos en el trabajo, 
porejue se siente “nervioso y no 
se puede concentrar”, de los 20 
que consume al cabo del día, 
acto que comunicó a la geren
cia de su trabajo y ésta ni corta 
ni perezosa lo despidió a vuelta 
de correo.

La empresa alega que el fu
mador no consideró una prohi
bición ordenada por el propio 
comité de empresa del pasado

gráficas es prácticamente^ ®‘® 
posible de recoger, dadoi ^‘ 
no se encuentran asociad: P^ 
tienen control oficial de w “^ 
es evidente el descenso dei 
en los últimos cinco anos] 
no supone negocio pan ¡Ai 
vendedores, dijo. lecii

od

Según De Ceballos, solas # 
te las más conocidas y de: i^'
yor calidad, generalmente y^' 
contenido más erótico qnaj 1*^^
nográfico, mantienen sn^.^' 
tus y se hallan voluntariaw 1 
inscritas en el registro ofiá ■ 
empresas periodísticas,« ®?' ’ 
vez que sometidas al con® __ 
difusión (OJD).

Del resto, menosdeunaí 
tena, se encuentran volunte । 
mente inscritas en el Reí « 
Oficial de Empresas Penod
cas—con lo que consignas «^ 
nificaciones postales-y< Qi 
ninguna cuenta con M 
venderse por su contenido' El p 
v sin ayuda de publiadai Pet;

nalo.

mes de diciembre. «^ > 
Ralíyahapiesentado* fc 

fumadores .^

go a oídos de 
gobernante
tiano Las
en ayuda del d “ ^

que no se debe
fumadores.

Us
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PISCINA-RESTAURANTE |

tos ALAMOS
COCINA MANCHEGA, ACOGEDOR, ESMERADO ben 

“EL OASIS DE ALBACETE” y,,,^
Carrt. Las Peñas, Km. 2’200


